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LOS REQUISITOS PARA LA ADOPCIÓN
DE UN HIJO DE DIOS

21 de Enero de 1996 - Cayey, Puerto Rico

Página 28. Yo deseo para cada uno de ustedes,
amigos y hermanos, que me escuchan aquí presentes, y
también televidentes, que el Tutor, el Espíritu Santo,
diga de cada uno de ustedes y también de mí: 

“Estos son unos hijos muy obedientes y muy
trabajadores en la Obra de Dios del Día Postrero. 

No se están peleando el uno con el otro, sino que se
están amando los unos a los otros con Amor Divino, y
se están ayudando los unos a los otros, y están
trabajando al máximo en la Obra de Dios, conscientes
de que la Obra de Dios en el Día Postrero tiene que ser
llevada a cabo por Cristo a través de Su Iglesia, los
miembros de Su Cuerpo Místico de creyentes. 

Y ellos han dicho: ‘Heme aquí Señor, envíame a mí.
Envíame a mí y úsame a mí en Tu Obra, en todo lo que
Tú tienes para llevar a cabo en esta Tierra.”

Ese es el testimonio que yo deseo que el Espíritu
Santo dé de cada uno de ustedes y también de mí, para
que así nuestro Señor diga: “Se parecen tanto a mí, que
los voy a adoptar.” Y nos adopte a todos, transforme
nuestros cuerpos, y resucite a los muertos en Cristo.
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el Bautista también: hubiéramos creído el mensaje de
Juan y hubiéramos sido bautizados por Juan el Bautista,
y cuando Jesús apareciera y fuera bautizado, y Juan
dijera: “Este es el hombre, este es el Cordero de Dios
que quita el pecado del mundo. Éste es el cual del que
yo dije que después de mí vendría uno mayor que yo,
del cual yo no soy digno de desatar la correa de su
calzado. ¡Éste es Él!”

¿Qué haríamos? Haríamos como aquellos dos
discípulos de Juan el Bautista, que cuando oyeron a
Juan decir eso acerca de Jesús... Juan quedó acá y Jesús
se fue hacia acá. ¿Y para dónde ellos iban a ir? Se
fueron detrás de Jesús, se fueron detrás del que vendría
después de Juan, se fueron detrás de Uno mayor que
Juan el Bautista; cambiaron de una Luz pequeña a una
Luz mayor.

Página 10. Es importante seguir la Luz para el tiempo
que a la persona le toca vivir, en el cual la Palabra para
la edad se hace carne; y Dios comienza a manifestarse
en y a través de ese mensajero, cumpliendo lo que está
prometido para ese tiempo, y hablando lo que está
prometido para ese tiempo, y abriendo las Escrituras, y
el corazón y la mente de las personas de ese tiempo,
para entender, para conocer las Promesas de Dios para
ese tiempo.
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posición de creyentes; unos para condenación y otros
para Salvación y vida eterna.

Por lo tanto, es un asunto individual; por eso es tan
importante conocer las promesas de Dios para nuestro
tiempo. Usted y yo estamos tipificados, representados,
en personajes del pasado, de otras edades y de otras
dispensaciones.

Usted debe mirar cuáles eran los creyentes de cada
tiempo y decir en su alma, en su corazón: “Yo soy como
Set, también como Abel, como Set; como Enoc que
caminó con Dios y se lo llevó Dios en el rapto; como
Matusalén, como también Noé.” Recuerden, que no era
fácil vivir en aquellos tiempos, como no es fácil vivir en
este tiempo.

En este tiempo la lucha es mental, espiritual. En los
tiempos de Daniel no solamente la lucha era mental,
sino física también. Un descuido significaba estar en la
boca de un león o en un horno de fuego. Hoy por las
leyes establecidas en la protección de los Derechos
Humanos hemos tenido ciertas ventajas, pero no
podemos poner nuestra confianza en eso, sino en las
promesas de Dios para nuestro tiempo; permanecer
fieles y firmes a Cristo en la etapa o edad que nos toca
vivir.

Si viviéramos en el tiempo de Moisés estaríamos
haciendo lo mismo que hacemos en nuestro tiempo. Si
somos creyentes actualmente, seríamos creyentes de
Moisés en aquel tiempo y también en el tiempo de
Josué, en el tiempo de los jueces, en el tiempo de los
profetas, en el tiempo de los reyes, en el tiempo de Juan

EXTRACTOS TOMADOS DE MENSAJES
DEL REVERENDO WILLIAM MARRION

BRANHAM

HUMILLAOS A VOSOTROS MISMOS
14 de Julio de 1963 - Jeffersonville, Indiana, E.U.A.

Página 10. Ustedes saben, la gente quiere poder, y
realmente ellos no saben lo que es poder. Ven, ellos
realmente no saben lo que le acompaña. 

El camino para arriba es para abajo, siempre. Si usted
quiere poder, vea qué tan humilde usted puede
hacerse. 

Simplemente apártese de todos sus pensamientos
mundanos, y humíllese usted mismo ante Dios, y
entonces usted tiene más poder que el hombre que corre
por todo el edificio y hace una gran bulla; ¿ve?, porque
usted ha podido conquistarse a sí mismo, y se ha
entregado a Cristo. Ve usted, humillarse ante Él. Eso
en verdad es poder.

Muéstreme una iglesia humilde, bien humilde, no
arrogante; una iglesia, simplemente una iglesia dulce y
humilde, y yo les mostraré una iglesia que tiene el favor
y el Poder de Dios en ella. Eso es correcto. 

Eso es lo que se necesita: humildad, humillándonos a
nosotros mismos ante Dios, permitiéndole a Dios que
obre a través de nosotros. No se tiene que hacer mucha
bulla.

A veces, como mi padre decía, que él salía al campo
con su carreta, y, cada vez que pasaba por encima de
algo en la calle, se sacudía toda y seguía adelante. Pero
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al regresarse, él se topaba con las mismas cosas y ya no
hacía ningún ruido, debido a que estaba cargada con
cosas buenas.

Así que, yo creo que eso más o menos es correcto.
¿Ven? Que nos llenemos con las cosas buenas de Dios,
para que el fruto del Espíritu sea dado a conocer a través
de nosotros. 

Él se refirió bastante a allí a Primera de Corintios 13,
y cómo es que: "Y si entregase mi cuerpo para ser
quemado, y tuviera todas estas cosas, y no tengo amor,
de nada me sirve." Ven, nosotros queremos hacer eso.

Sobre todas las cosas, son a nuestras almas
individuales a las que somos responsables delante de
Dios. ¿Ve?, es usted yendo al Cielo; no es si yo voy, o
si él va. Es usted yendo, ¿ven?, es usted primero. Y
usted tiene que ver esto bien y hacerse dulce delante de
Dios.

Yo siempre me he dado cuenta que un hombre que se
humilla a sí mismo, es el hombre que Dios exalta. Por
ejemplo, una persona orgullosa que sabe todo, y que uno
no le puede decir nada, y es arrogante, y, bueno, esa es
la persona que nunca llega a nada. Empero a lo
contrario, usted mire esa persona que se humilla a sí
misma y camina dulcemente.

Página 12. Y si ustedes quieren llegar algún lugar con
Dios, jamás permitan que un espíritu arrogante se
acerque a ustedes. No dejen que entre la malicia. No
importa lo que alguno haga, si están mal, nunca se
formen un complejo contra esa persona. ¿Ven? 

Ustedes sean dulces y bondadosos. Acuérdense: Dios
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por los cuales es labrada, recibe bendición de Dios;
pero la que produce espinos y abrojos es reprobada,
está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser
quemada.

Pero en cuanto a vosotros, oh amados, estamos
persuadidos de cosas mejores, y que pertenecen a la
salvación, aunque hablamos así.”

O sea, que la buena tierra recibe bendición, la mala
tierra que produce espinos y abrojos...

“...está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser
quemada.”

Está hablando de personas tipificas en tierra buena o
en tierra mala. Por lo tanto es importante estar
conscientes del tiempo que nos ha tocado vivir y estar
conscientes de que estamos viviendo en un tiempo de
prueba y de bendición.

Viene la prueba y viene la bendición. Por lo tanto,
para recibir la bendición viene la prueba primero, en
donde su fe se arraiga bien en su alma, basada su fe en
la Palabra del Señor. Porque la fe viene por el oír la
Palabra de Dios.

LA IMPORTANCIA DE CONOCER
LAS PROMESAS 

DE DIOS PARA NUESTRO TIEMPO
12 de Octubre de 2014 - Asunción, Paraguay

Página 8. Cada uno tiene que ocupar la posición que
le corresponde en el tiempo que le toca vivir. Unos
ocupan la posición de incrédulos, otros ocupan la



SELECCIÓN DE EXTRACTOS ESPECIALES76

Pero hay otro terreno, el cuarto, es el terreno bueno, la
tierra buena, que representa al creyente en el cual es
sembrada la Palabra, y como es buen terreno, ahí la
Palabra nace, crece y lleva fruto; esa es la diferencia
entre los cuatros terrenos. 

El cuarto terreno es la buena tierra, los creyentes en
Cristo en los cuales fue sembrada la Palabra, nació,
creció y lleva buen fruto; a sesenta, a ciento por uno, a
sesenta o a treinta. Pero todos los que están
representados en la buena tierra levan fruto.

Por lo tanto, es importante que usted sepa en cuál
de los cuatro grupos usted está. Debe estar como la
buena tierra, esa es la meta y el deseo de todo creyente
en Cristo: ser buena tierra. Donde la Palabra sembrada
llevará el fruto y por consiguiente tendrá la bendición de
Dios; porque la tierra buena que lleva buen fruto es
bendecida por Dios, mas la tierra que tiene espinos está
cerca a ser maldecida y quemada.

Eso es lo que dice San Pablo en su libro a los Hebreos
o carta a los Hebreos. Ya lo conseguimos, lo vamos...
capítulo 6 de Hebreos, versos 4 en adelante, dice:

“Porque es imposible que los que una vez fueron
iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos
partícipes del Espíritu Santo, y asimismo gustaron de la
buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero,
y recayeron, sean otra vez renovados para
arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos
al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.

Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces
cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos
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les amó cuando ustedes estaban en el pecado. Y si el
Espíritu de Dios está en ustedes, ustedes amen a esa otra
persona cuando esté errado. Ven, sólo oren por ellos, y
ámense el uno al otro.

Sobre todo, amen a Dios y ámense unos a otros. Y
sean humildes con Dios, y al estar juntos unos con otros,
y Dios bendecirá eso, y uno no se puede imaginar lo que
Él hará.

NO TEMÁIS, YO SOY
20 de Julio de, 1960 - Lakeport, California E.U.A.

Página 9. Él (Juan), tenía que ser cargado a la
plataforma y predicaba sólo un sermón corto (dicen
ellos) de como unas cuatro horas, pues todavía le
constreñía ese amor que él... Todo de lo que él podía
hablar era: “Hijitos, amaos los unos a los otros;” lo
volvía a repetir: “ Hijitos, amaos los unos a los otros,
porque el que ama es de Dios. Porque Dios es amor,”
y se necesita el verdadero amor para crear.

CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS
REVELADO

28 de Julio de 1963 - Jeffersonville, Indiana, U.S.A.

Página 12. Sobre todo, amaos los unos a los otros.
¡Amaos los unos a los otros! No importa lo que el
diablo procure decir. 

Por ahora todos ustedes son un grupo completo, dulce
y amoroso; pero recuerden mi advertencia: Satanás no
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permitirá que se queden así. ¡No señor! Él disparará
todo, aunque tenga que traer a alguien que le sirva de
instrumento. Él traerá a un crítico, algún inconverso, y
lo pondrá para hacer que aquella persona tenga
compañerismo con ustedes bajo la quietud. Entonces lo
llenará con algún veneno, y empezará a correr entre la
iglesia con eso; pero no vaya usted a tomar parte en eso;
no tenga nada que ver con ninguna cosa que no sea la
Palabra. 

Manténganse amorosos, amables y bondadosos los
unos para con los otros.

Ore por aquella persona para que pueda ser salva
también; solamente oren por ella, y quédense al lado de
su pastor; porque él siendo su pastor, merece sus
respetos. Él los guiará, porque está ordenado por Dios
para hacerlo.

Ahora, ¿recordarán esto? El enemigo vendrá; pero
cuando él venga, acérquense lo más posible el uno al
otro; entonces aquel que el diablo está usando como
enemigo, se apartará de ustedes o entrará para ser uno
de ustedes. Eso es todo. 

Nunca vayan a formar grupos secretamente entre
ustedes mismos con la intención de hablar; no se hagan
partidos. Nosotros somos uno. Yo no podría decir:
"Mano izquierda, estoy disgustado contigo, te voy a
aniquilar porque no eres la mano derecha." Esta es mi
mano izquierda y quiero que así permanezca hasta la
punta de los dedos. Quiero que cada parte de mi cuerpo
se quede como está.

Dios quiere que nosotros, como un cuerpo de
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Los que crean rencillas entre el Rebaño tendrán
graves problemas delante de Dios, delante de Cristo el
buen Pastor; y para que no tenga que enfrentarse a esa
situación delante del Señor cuando le toque ser juzgado,
mejor arreglar siempre esas cosas y estar bien unidos en
el Amor Divino, ministros con los demás ministros, y
congregaciones con las demás congregaciones; sin
tirarse los unos a los otros, sino amándose los unos a los
otros; recordando que pertenecemos a una sola Iglesia:
a la Iglesia del Señor Jesucristo; y que todos somos
ovejas del Señor.

Y si quiere ser una oveja gorda, aliméntese cada día
más con la Palabra. Recuerden que las ovejas flacas son
las que siempre son problemáticas, están siempre
nerviosas...

TIEMPO DE PRUEBA Y BENDICIÓN
5 de Julio de 2013 - Cayey, Puerto Rico

Página 17. Recuerden que hay cuatro tipos de
personas, personas representadas en la parábola de la
simiente que el sembrador salió a sembrar en San
Mateo, capítulo 13, versos 1 en adelante, hasta el 23. 

Una parte del terreno es representado en el camino,
junto al camino, personas representadas en esa clase de
terreno junto al camino. Otro tipo de personas es
representado en terreno de piedras, pedregoso. Otro tipo
de personas es representado en un terreno lleno de
espinas, de plantas y de cosas así que no dejan crecer la
Palabra que fue sembrada en el corazón de la persona.



SELECCIÓN DE EXTRACTOS ESPECIALES74

peleando con las demás personas, amándolos con toda
nuestra alma y orando por ellos.

Siempre en Amor Divino actuando, y así obtendremos
la victoria y obtendremos por consiguiente toda promesa
que Él ha hecho para Su Iglesia para este tiempo final,
y el pueblo hebreo también recibirá la bendición que
Dios ha prometido para el pueblo hebreo, para Israel.

LA IMPORTANCIA DE CONOCER
LAS PROMESAS 

DE DIOS PARA NUESTRO TIEMPO
12 de Octubre de 2014 - Asunción, Paraguay

Página 19. Ámense unos a otros, cuídense la espalda
los unos a los otros, y trabajen en armonía. Y cuando un
pastor y su congregación necesitan la ayuda de otro
pastor y de otra congregación, estén disponibles para
ayudarse los unos a los otros; amándose con Amor
Divino los unos a los otros, sin causar divisiones entre
los hermanos, entre las congregaciones y entre los
ministros, hablando bien siempre de su compañero
ministro y de los hermanos.

Y para que tengan siempre refrescadas las Palabras de
Dios para nuestro tiempo, mantengan las Palabras que
Dios le dio al reverendo William Branham para que
hablara con relación a la Iglesia-Novia del Señor
Jesucristo. Y las Palabras de Cristo: “Amaos los unos a
los otros.” Y nos enseña que amemos como Él nos amó
a nosotros, y como nos continúa amando, que es la
misma forma en que Dios ama a Jesucristo.
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creyentes, nos mantengamos completamente unidos el
uno con el otro.

Ahora, ustedes tienen cintas que tratan sobre estas
cosas, y también sobre lo que nosotros creemos. Ustedes
tienen cintas que tratan sobre la disciplina en la iglesia;
cómo nos debemos comportar en la iglesia de Dios, y
cómo tenemos que reunirnos aquí juntos, sentados en
lugares celestiales. No se quede en su casa. Si Dios está
en su corazón, usted casi no puede esperar que aquellas
puertas se abran para entrar y tener compañerismo con
sus hermanos. Si usted no se siente así, entonces le diré
que es tiempo que se ponga a orar, porque estamos en
los últimos días. 

La Biblia nos exhorta que cuanto más veamos que
aquel día se acerca, debemos amarnos más los unos a
los otros con amor cristiano o Amor Divino. 

Debemos congregarnos en lugares celestiales en
Cristo Jesús y amarnos los unos a los otros. “En esto
conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis
amor los unos con los otros.” Eso es correcto.
Quédense juntos.

Si usted piensa que algún hermano o hermana está un
poco errado, diga: “Señor, no permitas que yo tenga raíz
de amargura en mi vida, porque eso le afectará a él, y
también sacaría a Cristo de mi vida.”

Los ácidos venenosos de malicia, celo y odio, en
realidad quitarán al Espíritu Santo de usted Esas cosas
alejarán al Espíritu Santo del tabernáculo; contristarán
al Espíritu de Dios, lo correrán, y harán daño a su
pastor. Harán todas esas cosas. ¿Ve usted?
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¡No hagan ustedes eso!, más bien júntense lo más
posible. 

Un hermano testificó aquí hace algunos días de una
visión que tuvo donde vio una hebilla que estaba sobre
toda la armadura de Dios. Hay que ajustarse la correa
fuertemente; júntense así el uno con el otro. 

De todas maneras, amaos los unos a los otros; hablen
cosas buenas el uno del otro, entonces Dios les
bendecirá.

EXTRACTOS TOMADOS DE MENSAJES 
DEL REVERENDO WILLIAM SOTO SANTIAGO

LA LEY DEL AMOR
(Reunión de Ministros)

30 de Abril de 2010 - San Luis Potosí, México

Página 3. En el capítulo 3 de Romanos, versos 8 en
adelante, donde el apóstol Pablo nos dice:

“No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a
otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la
ley.

Porque: No adulterarás, no matarás, no hurtarás, no
dirás falso testimonio, no codiciarás, y cualquier otro
mandamiento, en esta sentencia se resume: Amarás a tu
prójimo como a ti mismo.

El amor no hace mal al prójimo; así que el
cumplimiento de la ley es el amor.

Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de
levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de
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LA LUZ VERDADERA QUE ALUMBRA A
TODO HOMBRE

5 de Diciembre de 1993 - Cayey, Puerto Rico

Siempre hay problemas y hay personas problemáticas,
y también el enemigo de Dios trata de producir muchos
problemas en toda edad y en toda dispensación.

Por lo cual, todo hijo de Dios debe cuidarse de no ser
problema ni traer problemas a otras personas, ni ser
instrumento del enemigo de Dios para que haya
problemas en medio del Cuerpo Místico del Señor
Jesucristo.

Es necesario que todo ser humano sepa que debe
vivir, en la Dispensación que le ha tocado, en una forma
correcta, debe vivir de acuerdo a la Escritura, y no de
acuerdo a su propia voluntad; porque Dios no va a
juzgar a la persona por la voluntad de la persona, sino
por la Palabra de Dios. Por eso es necesario en toda
dispensación que toda persona se sujete a la Palabra de
Dios, y viva de acuerdo a la Palabra de Dios. Fuera de
la Palabra de Dios hay problemas para la persona. En la
Palabra de Dios hay bendiciones para la persona.

Caminar en la Palabra es caminar en la Luz verdadera
que alumbra a todo hombre.

EL TIEMPO DEL TRIGO MADURAR
12 de Diciembre de 2010 - Cayey, Puerto Rico

Página 9. Y siempre, pues orando por los hermanos,
por los ministros, orando por nuestros semejantes, no
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se agarró bien de ese mensaje.
Siempre hubo luchas, porque siempre la Escritura ha

dicho en diferentes lugares: “Heriré al pastor y las
ovejas se desparramarán;” el mismo Cristo lo dijo
cuando llegó el tiempo difícil de Su prueba.

Por lo tanto, orando siempre en cada edad y en cada
dispensación el pueblo por el mensajero, le da fuerzas,
fortaleza al mensajero, y Dios lo ayuda, envía Ángeles
para que lo ayuden, para que le ayuden como Jesús en
el huerto de Getsemaní: fue ayudado, fortalecido por
Ángeles que vinieron para ese momento difícil de la
vida de Jesús.

Así también dice la Escritura que cuando Jesús estuvo
ayunando, ayunó cuarenta días y cuarenta noches, Dios
envió Ángeles para servirle. Hubo fieras también allí,
pero Dios envió Ángeles para cuidarlo, así como cuidó
a Daniel en el foso de los leones.

Siendo que este es un tiempo muy importante en el
Programa Divino, estemos recordando esas etapas de
diferentes tiempos, las cuales se repetirán en este
tiempo final en el cual estamos viviendo.

Que todos estemos bien unidos y siempre buscando el
bien, el bienestar de los demás hermanos, y no dando
oídos a ataques que hagan contra el mensaje, contra
el pueblo, contra sus ministros, contra todo el
Programa Divino, todo lo que hagan en contra no
dar oídos a esas cosas, sino mantenernos unidos en la
Palabra, en el Amor Divino los unos con los otros en el
Cuerpo Místico de Cristo.
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nosotros nuestra salvación que cuando creímos.
La noche está avanzada, y se acerca el día.

Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y
vistámonos las armas de la luz.

Andemos como de día, honestamente; no en
glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no
en contiendas y envidia, sino vestíos del Señor
Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne.”

Página 4. “La Ley del Amor.” En esta ley del amor
se cumplen todos los mandamientos divinos.
Juntamente también tenemos la ley, y en la ley dada por
Dios, cuando le preguntan a Cristo cuál o cuáles son o
cuál es el mandamiento principal.

Otro párrafo. Y ahora, la Escritura nos habla de
estos mandamientos divinos, de los cuales el apóstol
está hablando, habló Dios también al profeta Moisés, y
en San Marcos 12:28, dice de ahí en adelante:

“Acercándose uno de los escribas, que los había oído
disputar, y sabía que les había respondido bien, le
preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos?
Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es:
‘Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.

Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con
toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus
fuerzas. Este es el principal mandamiento.

Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como
a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos.’

Entonces el escriba le dijo: Bien, Maestro, verdad has
dicho, que uno es Dios, y no hay otro fuera de él; el
amarle con todo el corazón, con todo el entendimiento,
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con toda el alma, y con todas las fuerzas, y amar al
prójimo como a uno mismo, es más que todos los
holocaustos y sacrificios.

Jesús entonces, viendo que había respondido
sabiamente, le dijo: ‘No estás lejos del reino de Dios.’
Y ya ninguno osaba preguntarle.”

Y ahora vean cómo el amar a Dios y amar al prójimo,
en estos dos mandamientos se cumple toda la ley divina,
porque la ley divina está basada en el Amor Divino,
en el amor ágape, y se proyecta el Amor Divino del ser
humano hacia Dios y hacia su prójimo, así como Dios
proyecta Su Amor por medio de Cristo, a Cristo lo
proyecta, y por medio de Cristo al ser humano.

Página 6. Y ese Amor Divino es el que se llama
también “amor ágape,” porque el amor filio es ese amor
que las personas le llaman también amor hermanable,
amor fraternal, fraterno, por consiguiente ese es un amor
que cambia, es cambiable. El amor de Dios es
permanente. El amor filio o amor fraternal es de la
mente, o sea, del espíritu de la persona, porque el
espíritu tiene diferentes sentidos, y uno de los sentidos
tiene que ver con ese sentir de unos con los otros.

Página 6. Es uno de los canales del espíritu de la
persona el amor filio, y vamos a ver cómo se le llama a
ese canal: ‘afecto,’ es afecto con las demás personas ese
sentir, ese cariño, ese aprecio, es uno de los sentidos del
espíritu. Pero el Amor Divino, el amor ágape, está en el
corazón, en el alma de la persona, de ahí es que sale ese
amor.

Porque el Amor Divino ¿de dónde salió? De Dios,
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preciosa. La Sangre de Jesucristo nos limpia de todo
pecado.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
Sábado, 08 de Enero de 2011

Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico
a Bogotá, Colombia

Página 3. Estamos viviendo en el fin para todas las
cosas, y por consiguiente muchas cosas van a estar
sucediendo, para lo cual y por lo cual tenemos que
estar preparados, manteniéndonos bien unidos en el
Amor Divino, siempre recordando las palabras del
reverendo William Branham: “Unas Palabras a la
Novia,” teniéndolas en el marcador y como marcador en
nuestras Biblias y también en el bolsillo para leerlas
siempre, de modo que estemos preparados para
mantenernos firmes siempre en el Programa Divino;
porque como en todos los tiempos hubo luchas
espirituales, las hay y las habrá en nuestro tiempo
también.

Sabemos que en el mundo de los espíritus hay una
lucha muy grande, y aun la misma Biblia en
Apocalipsis, capítulo 12, se va a repetir en este tiempo
final, por lo cual estemos bien agarrados de la Palabra
de Dios correspondiente para nuestro tiempo, así como
lo estuvieron los creyentes en Cristo de edades pasadas,
bien agarrados de la Palabra, el mensaje de Dios para el
tiempo en que vivieron, el cual Dios le dio al mensajero
en cada edad, y él lo pasó, lo dio al pueblo, y el pueblo
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orando por ti para que Dios te ayude. Ya falta poco
para tener el nuevo cuerpo, no te vaya a desanimar.”

Y así le estaré inyectando ánimo y valor para seguir
adelante, y amor también, y recordándole: “Recuerda
que eres un escogido, un predestinado, por lo tanto, no
importan las pruebas por donde tú pases o yo pase, la
meta es llegar a ser perfectos, llegar a ser iguales a
Jesucristo nuestro Salvador; y cuando estemos en el
nuevo cuerpo ya no cometeremos más errores.”

Así que, estimúlense los unos a los otros así en esa
forma, y así le dará ánimo usted a sus compañeros
ministros y también a los hermanos, para que sigan
luchando hasta llegar a la gran victoria en el Amor
Divino, hasta llegar a ser a imagen y semejanza plena de
Jesucristo nuestro Salvador; porque esa es la meta: ser
perfectos, ser iguales a Jesucristo nuestro Salvador,
obtener el cuerpo eterno, inmortal, incorruptible y
glorificado. Ese es el Programa Divino, ese es el plan de
Dios, ese es el Programa que Cristo está llevando a
cabo. Y Su Voz hoy nos habla de todas estas cosas, y
nos da ánimo para que sigamos hacia delante. No se
detenga.

Cualquiera puede decir: “Es que tengo muchas
faltas.” Yo también tengo faltas, he cometido errores y
faltas, pero las he confesado a Cristo, mi Salvador, el
cual ha tenido misericordia de mí, y tiene misericordia
de usted también. Tenemos las veinticuatro horas del
día la Sangre de Jesucristo en el Cielo disponible para
todos nosotros, para que confesemos a Él nuestras
faltas, errores y pecados, y Él los quita con Su Sangre

UNAS PALABRAS A LA NOVIA DEL SEÑOR JESUCRISTO 11

Dios es Amor.
Página 12. Y ahora, el amor de Dios está en el

corazón de los creyentes en Cristo. Sin amor la fe no
funciona; sin amor no se puede hacer la voluntad
perfecta de Dios; sin amor la persona estaría
haciendo algo intelectual, a su propia manera, pero
con Amor Divino la persona obrará de acuerdo a la
Palabra de Dios y en favor del Programa Divino; y
obrará por amor, y será entonces la labor una obra de
amor y de fe.

Página 13. Porque el amor impulsa la fe para actuar,
sin amor la fe no funciona; pero cuando hay Amor
Divino, entonces la fe actúa para trabajar en aquello que
debe trabajar, que se debe llevar a cabo…

UN MANDAMIENTO DEL SEÑOR:
QUE OS AMÉIS UNOS A OTROS

21 de Septiembre de 2014 - Bogotá, Colombia

Página 5. El Amor Divino, el amor del alma, del
corazón, es el que requiere Dios de nosotros hacia Él.
Por eso cuando le preguntan al Señor Jesucristo en San
Mateo, capítulo 22, acerca de cuál es el mayor o
principal mandamiento, veamos lo que Cristo contesta.
San Mateo, capítulo 22, versos 34 al 40:

“Entonces los fariseos, oyendo que había hecho
callar a los saduceos, se juntaron a una.

Y uno de ellos, intérprete de la ley, preguntó por
tentarle, diciendo: ‘Maestro, ¿cuál es el gran
mandamiento en la ley?’ Jesús le dijo: ‘Amarás al
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Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma,
y con toda tu mente.

Este es el primero y grande mandamiento. Y el
segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti
mismo. De estos dos mandamientos depende toda la ley
y los profetas.’”

Toda la ley y los profetas dependen de amar a Dios
con todo el corazón, con toda el alma, con toda la
mente; y al prójimo como a uno mismo. Ese es el
resumen de la Ley. 

O sea, que se resume la ley en el amor. Por eso el
primer mandamiento es el amor a Dios, al único Dios.
Por eso dice: “Oye, Israel: el Señor vuestro Dios, uno
es.” [Deuteronomio 6:4]

Página 6. No es amor solamente de palabras, sino que
tiene que ser de hechos también. Dios decía de Su
pueblo que lo amaban de boca, como decimos nosotros:
‘de la boca hacia afuera;’ pero el corazón estaba muy
lejos de Dios.

Página 9. Y ahora nos ha tocado vivir en la edad del
Amor Divino, en donde será restaurado el amor desde lo
profundo del corazón de los hijos de Dios, de la Iglesia
del Señor Jesucristo hacia Dios.

Página 9. En la primera etapa, allá de Efeso, Cristo
dice que Su Iglesia había dejado su primer amor, el
primer amor a Cristo; pero en este tiempo final lo
recuperará, porque estarán presentes en la edad del
Amor Divino los creyentes del Día Postrero; y por
consiguiente, eso influirá en el corazón, el alma de
cada creyente, para amar a Dios con todo su
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luchando a favor de la Obra de Cristo y evitando que la
Obra de Cristo sea afectada, evitando que la Obra de
Cristo sea afectada. Siempre luchando para que la Obra
de Cristo sea beneficiada, y evitando que las personas
critiquen a los escogidos de Dios. Lo que esté en
nuestras manos para evitar que nos critiquen, pues
debemos usarlo, todo lo que esté a nuestras manos para
evitar que critiquen a los escogidos de Dios.

Por lo tanto, si no tenemos nada bueno que hablar de
algún hermano o algún ministro, pues entonces no
hablemos nada; porque cuando uno no tiene nada bueno
qué hablar acerca de un hermano, si se pone a hablar,
entonces habla cosas malas.

Hable siempre cosas positivas de sus compañeros
ministros y de los hermanos de las congregaciones, y
mantengan sus congregaciones en Amor Divino, y en
compañerismo con las demás congregaciones, que no
tengan diferencias, que no tengan luchas, nada de esto,
sino que estén unidos en Amor Divino, de modo que
haya paz entre los hermanos y entre los ministros
también.

Recuerde que nadie puede ponerse a criticar a los
demás, porque todos tenemos nuestras faltas,
nuestros errores, y a nadie le gusta que le echen en
cara sus faltas y sus errores. Cada cual confiese a
Cristo sus faltas, sus errores y sus pecados, y que
Jesucristo tenga Misericordia de ustedes y de mí
también. Y ayúdense los unos a los otros, y estimulen el
uno al otro, diciéndole: “No te desanimes, no importan
tus problemas, sigue adelante. Sigue adelante, yo estaré
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Es como en el avión, que se abrocha la correa, y como
uno se abrocha la correa también, también se dice:
“amárrese la correa bien.”

“…como testificó un hermano, un ministro, aquí la
otra noche sobre una visión que tuvo de una hebilla (o
sea, la hebilla de la correa) que se abrocha sobre toda
la armadura de Dios.”

Como esas vestiduras antiguas, de guerra, que tenían
sus correas, que había que amarrarlas bien, entonces hay
que amarrar bien toda la Armadura de Dios en la
persona, tenerla bien amarrada.

“Hay que ajustarse la correa fuertemente; júntense
así el uno con el otro. Ámense el uno al otro; hable bien
uno sobre el otro…”

Algunas veces escuchamos personas hablando mal de
los hermanos. No haga usted eso, eso está mal. Ore más
bien. Lo que tenga que hablar, háblelo a Dios, y pídale
a Dios que tenga misericordia de su hermano.

“…hable bien uno sobre el otro, diga cosas buenas el
uno del otro, y entonces Dios les bendecirá.”

Con esto termino esta plática con ustedes en Amor
Divino, como: “LA IDENTIFICACIÓN DE LOS
DISCÍPULOS DEL SEÑOR JESUCRISTO.”

LA VOZ DE DIOS, HOY
(Reunión de Ministros)

22 de Septiembre del 2001 - Córdoba, Argentina

Página 21. Así que, adelante trabajando en la Obra de
Cristo, sirviéndole a Cristo con toda vuestra alma y
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corazón, con toda su alma, con toda su mente y con
todas sus fuerzas.

Y ese siendo el principal mandamiento que estará
escrito en el alma, en el corazón, en las tablas de carne
en el corazón de cada creyente. Y por consiguiente,
estará la Iglesia del Señor Jesucristo cumpliendo ese
mandamiento. Ya no estará en piedras literales, sino en
las piedras o tablas de piedras de carne del corazón,
como nos dice el apóstol Pablo en diferentes lugares,
como en Romanos, capítulo 2. Y por consiguiente,
habrá un grupo de creyentes bien agradecidos a
Dios, que estarán amándolo con toda su alma.

LA GRAN VICTORIA DEL AMOR DIVINO
2 de Julio de 1976 - Sabana Seca, Puerto Rico

Página 25. Así que, no estamos caminando a ciegas,
no estamos imaginándonos las cosas, sino que estamos
caminando firmes en la Palabra de Dios conforme a las
promesas que Él ha hecho; y ahora, nosotros entrando
en Sus promesas, entrando en el cumplimiento de lo que
Él ha prometido; y esa es la causa por la cual, por la
cual hay tanta alegría en el corazón de los escogidos,
porque eso lo que produce es alegría, regocijo; y
entonces ¿qué pasa? Usted no tiene que estar ni molesto,
ni triste, ni con problemas con otras personas, sino feliz
y contento, y sabiendo que nuestros días aquí en la
Tierra ya están terminando y que de un momento a otro
nos vamos de esta dimensión; y entonces esta dimensión
y los que viven aquí, van a dejar de ser y después
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regresamos nosotros.
Pero sabemos que este es un tiempo para estar en el

mensaje del Amor Divino, y dejar que El Amor
Divino se manifieste en nosotros plenamente; y
entonces si realmente el Amor Divino se manifiesta en
nosotros, luego entonces encontraremos algo muy
especial de parte de Dios en nuestras vidas, usted
notará su vida transformándose de adentro para
afuera, ¿ve?

¿Por qué? El mensaje del Amor Divino lo llena de
Amor Divino, ¿ve? Entonces ¿de qué lo llena entonces?
Lo está llenando de Dios, y si lo está llenando de Dios
entonces ¿qué está haciendo? Dios se está encarnando
en usted y en mí. Entonces, el Amor Divino estará
encarnado en usted y en mí. Dios que es Amor, estará
plenamente encarnado dentro de poco tiempo en
cada uno de nosotros.

REUNIÓN DE MINISTROS
Sábado, 22 de Junio de 1985 - Monterrey, México

Página 11. No estamos aquí por voluntad propia, no
para llevar a cabo nuestra propia voluntad, sino que
estamos aquí por voluntad divina, para llevar a cabo la
voluntad divina; y cuando eso lo entendemos, entonces
nos amamos más los unos a los otros, nos sobrellevamos
más los unos a los otros, y entonces cuando vemos de
uno hacia el otro algo que no es muy agradable o
positivo, entonces oramos por él y lo sobrellevamos en
todo lo que podamos sobrellevarle, y le ayudamos en
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noche, en la mayor parte de las iglesias está el culto de
la noche, donde el ministro es el que predica, es la
noche o el día del mensaje del pastor, del mensaje del
ministro para la iglesia.

Ahora, sigue diciendo: “Si Dios está en su corazón,
usted casi no puede esperar que aquellas puertas se
abran para entrar y tener compañerismo con sus
hermanos. Si usted no se siente así, entonces le diré que
es tiempo que se ponga a orar, porque estamos en los
últimos días.

La Biblia nos exhorta que cuanto más veamos que
aquel día se acerca, debemos amarnos más los unos a
los otros con amor Cristiano o amor Divino. Debemos
congregarnos en lugares Celestiales en Cristo Jesús y
amarnos los unos a los otros. ‘En esto conocerán todos
que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con
los otros.’ Eso es correcto. Quédense juntos.

Si usted piensa que algún hermano o hermana está un
poco errado, diga: ‘Señor, nunca permitas que nazca en
mí raíz de amargura, porque eso le afectará a él, y
también sacaría a Cristo de mi vida.’

Los ácidos venenosos de malicia, y celo y odio,
apartarán inmediatamente al Espíritu Santo de usted, lo
alejará de aquí, del tabernáculo; eso eliminará al
Espíritu de Dios o lo ahuyentará de aquí, hará daño a
su pastor. Hará todo eso.

¿Ve usted? NO HAGAN USTEDES ESO, más bien
júntense lo más posible, acérquense, abróchese. Así
como testificó un hermano, un ministro, aquí la otra
noche sobre una visión que tuvo de una hebilla…”
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como aquel de Datán, Coré y Abiram, y otros grupos
que se levantaron en contra de Moisés cuando iban
rumbo a la tierra prometida; recuerden que vamos
rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo, del
cuerpo glorificado, y a la tierra prometida para la Cena
de las Bodas del Cordero en el Cielo.

“Nosotros somos UNO. Yo no podría decir: ‘Mano
izquierda, estoy disgustado contigo, te voy a eliminar
porque no eres la mano derecha.’ Esta es mi mano
izquierda y quiero que así permanezca hasta la punta
de los dedos. Quiero que cada parte de mi cuerpo se
quede como está. Dios quiere que nosotros, como un
cuerpo de creyentes, nos mantengamos completamente
unidos el uno con el otro.

Ahora, ustedes tienen cintas que tratan sobre estas
cosas, y también sobre lo que nosotros creemos.
Ustedes tienen cintas que tratan sobre la disciplina en
la iglesia; cómo nos debemos comportar en la iglesia de
Dios, y cómo tenemos que reunirnos aquí juntos,
sentados en lugares Celestiales.”

Estamos llamados a reunirnos en las actividades.
Los domingos, dice el reverendo William Branham, que
es pecado irse a hacer otra cosa que no sea estar en el
culto.

Sigue diciendo: “No se quede en su casa.”
Algunos dicen: “Hoy estoy cansado, no puedo ir, no

voy a ir.” Eso está mal. Es el día de la resurrección de
Cristo, domingo, y es para estar reunidos alabando a
Dios, adorando a Dios, y escuchando Su Palabra. Hay
escuelas bíblicas en la mañana en las iglesias, y en la
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todo lo que podamos ayudarle.
Y el que esté firme, pues mire y no caiga, o sea, el

que esté firme, afirme más su corazón, y lo que usted ve
en otro que no le agrada, pues usted permanezca firme
para que no pase por aquello que no le agrada en
otra persona.

De esa manera podemos ayudarnos mejor los unos a
los otros en lo que ocurre la resurrección de los muertos
y la transformación de los que estén vivos, lo cual está
muy, pero muy cerca.

OCUPANDO NUESTRA POSICIÓN
EN EL REINO DEL SEÑOR JESUCRISTO

3 de Mayo de 1992 - México, D.F., México

Página 17. Y fue dicho por el séptimo mensajero de
la séptima edad de la Iglesia gentil: “cuando la iglesia
(o sea la novia del Señor Jesucristo o la esposa del
Señor Jesucristo) reconozca su posición, entonces
vendrá el rapto.”

Por esa causa es importante reconocer nuestra
posición en el Reino del Señor Jesucristo, y ocupar
nuestra posición en el Reino del Señor Jesucristo,
amándonos los unos a los otros con Amor Divino;
porque nuestra edad, la edad de la Piedra Angular, es la
edad del Amor Divino, es la edad en donde Dios
manifiesta Su Amor Divino hacia nosotros, para
transformar nuestros cuerpos y producir la resurrección
de los muertos en Cristo; y es la edad en donde esa
virtud divina es expresada, porque Dios es Amor.
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LAS SIETE RECOMPENSAS AL VENCEDOR:
LA RECOMPENSA DEL SIERVO FIEL Y

PRUDENTE
23 de Julio del 2000 - Guatemala, Guatemala

Página 49. Cristo nos ama a todos nosotros, y Él no
perderá ni uno de Sus escogidos, ni una de Sus ovejas se
perderá.

Por lo tanto, usted camine hacia adelante en el
programa de Jesucristo, siga hacia adelante sirviendo a
Cristo con toda su alma, y no se detenga por los
problemas suyos o de otras personas, no tropiece con los
problemas de otras personas ni con los suyos tampoco,
siga hacia adelante siempre, porque usted es parte de un
Programa Divino, el cual Cristo está llevando a cabo; y
lo importante es que lleguemos a la meta. 

Cuando seamos transformados veremos que los
problemas que tuvimos en el camino eran tan pequeños,
que no se pueden comparar con la gloria venidera que
en nosotros ha de manifestarse cuando tengamos el
nuevo cuerpo.

Por lo tanto, no se detenga, siga siempre hacia
adelante; sea una persona llena de Amor Divino, pues
estamos en la edad del Amor Divino, y mantenga buen
compañerismo con todos los hermanos, aunque
alguno le ofenda, perdónelo y siga hacia adelante; y si
usted ofende, pídale perdón a su hermano y que él
entonces lo perdone y él y usted sigan hacia adelante.
No se detengan por problemas, no digan: “Hasta aquí
llegué, esto era lo que faltaba y ahora yo no sigo hacia
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Abiram, que se levantaron en contra de Moisés, y luego
se los tragó la tierra y se fueron al lugar al que
pertenecían. 

El Juicio de Dios viene sobre esas personas, tarde o
temprano. Pueden decir: “No nos ha pasado nada,” pero
están bajo maldición. En algún momento les pasará,
como les pasó a los que se levantaron en contra de
Moisés, que no querían que Moisés entrara a la tierra
prometida con el pueblo.

Ahora, dice: “Manténganse amorosos, amables y
bondadosos los unos para con los otros.

Ore por ese hombre o mujer para que pueda ser salvo
también (o esa mujer, quienquiera que sea); solo ore por
ellos, y permanezcan unidos, y quédense al lado de su
pastor (¿ve usted?); él siendo su pastor, merece sus
respetos. Él los guiará porque está ordenado por Dios
para hacerlo. Ahora, ¿recordarán esto?

El enemigo vendrá; y cuando lo haga, acérquense lo
más posible el uno al otro; y aquel al que el diablo está
usando como enemigo, se apartará de Uds. o entrará
para ser uno de ustedes. Eso es todo. NUNCA vayan a
formar grupos o clanes para rumorar entre ustedes o
hacerse parte de un clan.”

No vayan a formar grupitos para hacerse parte de un
clan que respalda a una persona que esté atacando la
Obra de Dios, que esté hablando mal en contra de los
pastores, o en contra de las congregaciones, o en contra
de los proyectos que se llevan a cabo. Nunca haga una
cosa como esa.

Recuerden: se encontrarían como parte de un grupo
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ministros, o de todas las congregaciones, o de todo el
trabajo que se está haciendo; alguien que comenzará a
criticar, y a decir: “Eso no está bien, esto está mal,” o
“eso no es así,” o “ese proyecto no está bien,” o “no es
de Dios.” Pero ya sabemos que los proyectos que se
llevan a cabo están basados en la Palabra. Si se lleva
a cabo la obra evangelística, Cristo dijo:

“Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda
criatura.

El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el
que no creyere, será condenado.”

Los que no quieren llevar el Evangelio por todas
partes, pues no quieren que la gente se salve; el que lo
lleva el Evangelio por todas partes, quiere que las
personas se salven y vivan eternamente. 

El que lleva el Evangelio, está haciendo la Voluntad
de Dios y ama a su prójimo; el que no trabaja en la obra
evangelística llevando el Evangelio, pues no ama a su
prójimo, no quiere que se salve, y por consiguiente, no
está llevando a cabo la Obra de Dios, está llevando a
cabo la obra del enemigo, que no quiere que las
personas escuchen para que se salven. 

Así que, usted tiene que ver y examinar y juzgar de
acuerdo a la Palabra. Dice:

“Entonces lo llenará con algún veneno, y empezará
a correr entre la iglesia con eso; pero no vayan ustedes
a tomar parte en eso; no tenga nada que ver con eso…”

O sea, no se una a tal o tales personas para
respaldarlos, porque usted entonces viene a ser parte de
ese grupo; como el grupo de Coré, Abiram, Datán y
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adelante sirviéndole al Señor.” Bueno, ¿y quién es el
que va a perder? Pues usted.

Así que, no se detenga, recuerde que hay un Programa
Divino en el cual usted está incluido, siga hacia adelante
porque después todos los problemas de la vida
desaparecerán; en el nuevo cuerpo ya no habrá ni
memoria de los problemas, Dios enjugará toda lágrima
de nuestros ojos, lo importante es que caminemos
siempre adelante con con la fe firme en Cristo
esperando nuestra transformación.

LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE
12 de Febrero de 1995 - Bogotá, D.C., Colombia

Página 87. Es necesario que nos mantengamos firmes
en la Palabra de Dios y unidos en el Amor Divino, sin
hablar los unos de los otros nada malo, sólo hablando
las cosas buenas de nuestros hermanos; porque si
hablamos las cosas malas, en nada ayuda a nuestros
hermanos, ni a ninguna persona que hable mal de su
hermano. ¿Por qué? Porque al hablar una persona mal
de su hermano, de otra persona, está envenenando su
alma con cosas negativas, con esas mismas cosas
negativas que habla en contra de su hermano, sean o no
sean ciertas, él se está haciendo daño.

Más bien lo correcto es orar por nuestros hermanos,
y siempre pensando y diciendo: “Yo quiero que también
Dios tenga misericordia de mí.” Si usted en vez de orar
por su hermano, cuando ve algo que está mal en él, y
ayudarlo con cariño, con amor, no criticándolo, y no
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condenándolo, sino ayudándolo y diciéndole: “Yo estoy
orando por ti.” Si hacemos así, estamos haciendo
correctamente. Si no hacemos así, y criticamos a
nuestros hermanos, cuando usted cometa una falta, ¿qué
pasará? No podrá decir: “Yo no quiero que me critique.”
Porque la regla de oro es: “Con la vara que tú midas, te
volverán a medir.” Y no sabe la persona quién es el que
lo va a medir con la misma vara.

Así que, la misericordia que usted quiere que Dios
tenga de usted, ore a Dios para que la tenga de su
hermano también, no importan los errores, faltas o
pecados que haya cometido su hermano.

Dice el Señor Jesucristo: “Cuando ustedes oren, oren
pidiendo a Dios el perdón de sus pecados: Perdona
nuestras faltas, nuestros pecados, así como nosotros
perdonamos a nuestros deudores.”

O sea, si usted no tiene misericordia de sus hermanos,
y los critica y los destruye, los condena, usted está
colocándose en el lugar de Dios.

San Pablo decía: “No juzguéis nada antes de tiempo.”
¿Por qué? Porque al que le toca juzgar es a Dios. Y al
que le toca condenar a quien tenga que condenar es a
Dios, no a usted; por lo tanto, más bien digamos: “Yo
también necesito que Dios tenga misericordia de mí, y
que tenga misericordia de todos mis hermanos, no
importa los errores, faltas o pecados que hayan
cometido.”

Yo los amo con toda mi alma, con todo mi corazón, y
yo quiero la misericordia de Dios para todos ustedes y
para mí también.
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congregaciones o de los ministros, siguiendo la
recomendación que dio el reverendo William Branham
en estas palabras que habló para los creyentes: “Unas
Palabras a la Novia (le colocaron como título a estas
palabras que él habló),” y esto lo habló en el mensaje:
“Cristo es el Misterio de Dios revelado,” predicado el
28 de Julio de 1963, por el reverendo William Marrion
Branham. Dice:

“Sobre todo, amaos los unos a los otros. ¡Amaos los
unos a los otros! No importa lo que el diablo procure
decir.”

Recuerden que el diablo tratará de usar a quien se
deje usar, para hablar mal en contra de los
hermanos o en contra de los ministros, o en contra
de las congregaciones, o en contra de cualquier
proyecto que estén llevando a cabo para la gloria de
Dios.

“Por ahora todos ustedes son un gran grupo, dulce y
amoroso, pero recuerden mi advertencia (pero
recuerden mi advertencia): Satanás no permitirá que se
queden así.”

Aunque sea que… no permitirá que se queden
tranquilos.

“¡No señor! Él disparará con todo, aunque tenga que
traer a alguien que le sirva de instrumento. Él traerá a
un crítico, un incrédulo, y lo pondrá para hacer que
aquella persona tenga compañerismo con ustedes bajo
la quietud. Entonces lo llenará con algún veneno, y
empezará a correr entre la iglesia con eso…”

Con algo en contra de alguien, o de todos lo
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no puede ser conquistado, aún conquistará al mismo
diablo. El amor derrota todas las cosas contrarias a
Dios,

Página 15. Las Palabras de Cristo: “Amaos unos a
otros; y en esto conoceréis que sois mis discípulos, en
que os améis unos a otros.”

Y ahora, eso mostrará que Cristo en Espíritu está
en el corazón de cada persona. El Amor Divino
corresponde al alma de la persona; el amor fraternal
corresponde al espíritu de la persona; son dos cosas
muy diferentes: amor humano, amor filio, que puede
existir entre una persona y otra, pero después se pelean
y se va ese amor humano; pero el Amor Divino
permanecerá para siempre, a tal grado que Jesucristo en
la Cruz del Calvario dice: “Padre, perdónalos; porque
no saben lo que hacen.”

Esa es la identificación de los discípulos del Señor
Jesucristo, para lo cual tiene que estar el Espíritu
Santo en la persona, y la persona estar en el tiempo
que corresponde en el Programa Divino, en la
dispensación y edad correspondiente, para que fluya
ese Amor Divino desde lo profundo del corazón de
las personas. Y siempre amando a Dios sobre todas las
cosas, porque sobre el amor terrenal está el amor
celestial, el Amor Divino.

Página 17. Y ahora, es importante que el Amor de
Dios, el Amor Divino, fluya en y desde nuestros
corazones hacia los demás hermanos, y cubriéndonos
siempre la espalda. Y nunca dando oído a las cosas
negativas que hablen en contra de los hermanos, de las
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TIEMPO DE LA PROMESA
1 de Julio de 1984 - Cayey, Puerto Rico

No es lo mismo decir: “Yo te amo,” que expresar el
amor cuando hay problemas, cuando se necesita que ese
amor se manifieste; porque el amor necesita ser
expresado.
Una persona puede tener mucho amor, pero si no lo
expresa, ese amor no ha hecho nada.

EL PODER DE LA PALABRA
13 de Junio de 1982 - Cayey, Puerto Rico

Página 4. Cuando usted se pone a hablar
positivamente siempre, expresando su amor hacia todos,
y hablando todo lo bueno que sabe de su semejante,
usted está haciendo lo que dijo el hermano Branham. El
dijo: “Hable todo lo bueno que sepa de su hermano,
pero si sabe algo malo de él, cállese la boca y póngase
a orar.”

O sea, que con el único que usted debe hablar o puede
hablar algo que ha visto negativo en algún hermano, es
con Dios, y no para criticarlo, sino para decirle: “Oh,
Dios mío, este es mi hermano, ayúdalo, porque yo lo
amo y Tú también lo amas, y todos tenemos nuestros
problemas, cometemos nuestras faltas. Señor, así como
a mí me gusta que Tú me perdones cuando yo fallo, así
como a mí me gusta que Tú tengas misericordia de mí,
Señor, yo quiero que Tú tengas misericordia de mi
hermano, quiero que Tú le ayudes, él es mi hermano.
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Así es que Señor, yo oro por él. No comento con más
nadie las faltas de él, porque crearía una imagen
negativa de él y de todos los hermanos.”

¿Y qué crearía usted al hablar algo negativo que usted
haya visto en algún hermano? ¿Qué crearía usted? Con
el poder que tiene la palabra que usted habla, crearía
una imagen negativa de su hermano, crearía una imagen
negativa de todos los hermanos a la misma vez, y
crearía una imagen negativa de usted mismo, porque
van a decir que usted es un bochinchoso. Esa es la
palabra mas, que mas llega ¿verdad? dirían que usted es
una persona indiscreta, una persona que le gusta ver la
paja de otro, en el ojo de otro, y no ver la viga que tiene
en su ojo; porque una de las cosas… hay seis o siete
cosas que Dios dice que aborrece, y una es la lengua que
enciende rencillas entre los hermanos; y eso es la lengua
de ¿qué? De un individuo que se pasa hablando,
chismeando, y como el poder de la palabra hablada es
tan grande, pues está creando; la palabra tiene poder
creativo, y está creando. Está creando un ambiente
negativo, está creándole una imagen negativa a otros y
se la está creando a él también.

OCUPANDO NUESTRA POSICIÓN
EN EL REINO DEL SEÑOR JESUCRISTO

3 de Mayo de 1992 - México, D.F., México

Página 18. Por lo tanto, amándonos los unos a los
otros con Amor Divino, podemos decir: “Obtendremos
cada promesa que Él ha hecho para Sus escogidos para
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amarrarse bien la correa, ajustarse bien la correa)...
abróchense sobre toda la armadura de Dios (o sea,
abrocharse bien, amarrarse bien la armadura divina, la
armadura de Dios). Hay que ajustarse la correa
fuertemente, júntese así el uno con el otro, ámense uno
al otro, hable bien uno sobre el otro.”

¿Ven? Hablar bien los unos de los otros, y si hay algo
que no está correcto, pues lo habla con Dios, ora a Dios
para que Dios lo ayude: 

“Ámense uno al otro, hable bien uno sobre el otro,
diga cosas buenas uno acerca del otro, y entonces Dios
les bendecirá.”

Pero si habla mal, pues no lo va a bendecir, si habla
bien los unos de los otros, si hablan bien, Dios
derramará Sus bendiciones. 

LA IDENTIFICACIÓN DE LOS DISCÍPULOS
DEL SEÑOR JESUCRISTO

(Reunión de Ministros)
2 de Abril de 2011 - Bogotá, Colombia

Página 5. La manifestación del amor entre los
hermanos es una evidencia de que el Amor de Dios
está en el corazón de esas personas y que son
verdaderamente discípulos del Señor Jesucristo, siguen
la enseñanza de Su Maestro, y aman a Su Maestro: al
Señor Jesucristo.

Página 14. El amor conquista todo.
Página 14. Más alto que el amor no hay ninguna otra

virtud, a tal grado que el amor aún conquista todo lo que
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Algunas veces algunos dicen: “Como hay problemas
me voy a quedar en la casa,” San Pablo dijo: “No
dejando vuestra congregación como algunos tienen por
costumbre,” así que, no solamente en este tiempo hay
algunos que se quedan en las casas, sino en el tiempo de
San Pablo también:

“Si Dios está en su corazón, usted casi no puede
esperar a que aquellas puertas se abran para entrar y
tener compañerismo con sus hermanos. Si usted no se
siente así, entonces le diré que es tiempo que se ponga
a orar porque estamos en los últimos días.

La Biblia nos exhorta que cuando más veamos que
aquel tiempo se acerca, debemos amarnos más los unos
a los otros con amor cristiano y amor divino, debemos
congregarnos en lugares celestiales en Cristo Jesús y
amarnos los unos a los otros. 

‘En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si
tuvieres amor los unos con los otros,’ eso es correcto,
quédense juntos. 

Si usted piensa que algún hermano o hermana está un
poco errado, diga: ‘Señor, nunca permitas que nazca en
mi raíz de amargura porque eso le afectará a él y
también sacaría a Cristo de mi vida,’ los ácidos
venenosos de malicia y celo y odio apartarán
inmediatamente al Espíritu Santo de usted, lo dejará, lo
alejará de aquí del tabernáculo, eso eliminará al
Espíritu Santo de Dios o lo ahuyentará de aquí, hará
daño a su pastor, hará todo eso. ¿Ve usted?

No hagan ustedes eso, más bien júntense lo más
posible, acérquense, abróchense (eso es como
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el fin del siglo.”
No podemos estar en contiendas los unos con los

otros, porque eso afecta a los que entran en contiendas
y también afecta al resto del pueblo de Dios, y afecta a
la edad, la Edad de la Piedra Angular, y afecta la
dispensación también. Por lo tanto, unidos en Amor
Divino obtendremos todas las bendiciones de Dios.

ROMPIENDO BARRERAS
EN EL AMOR DIVINO

18 de Mayo de 1998 - Guatemala

Página 9. Así que, estemos preparados, ¿con qué?
Con Amor Divino. Que el Amor Divino esté
manifestado en vuestras almas y expresado hacia
nuestros hermanos; y que también se exprese hacia otras
personas. Pero nunca deje que vaya a estorbar
alguna cosa en la expresión de su amor, del Amor
Divino que está en usted, hacia su hermano. No vaya
alguien a decir, de afuera: “Pero, mira, cómo nos van a
hablar de amor, y ellos no se aman.”

Deje que el Amor de Dios se manifieste en usted y se
exprese hacia los demás hermanos y hacia las demás
congregaciones; y trabajemos en armonía, en el Amor
Divino, aunque estemos en diferentes grupos o
congregaciones; pero todos trabajando en Amor Divino,
en la Obra de Cristo, y manteniendo compañerismo los
unos con los otros; perdonándonos nuestros errores o
nuestras faltas, y caminando siempre hacia adelante; y
que no haya ninguna raíz de amargura en vuestras
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almas; porque toda raíz de amargura en el alma de
una persona, destruye a la persona espiritualmente,
le hace tanto daño que la va enfermando
espiritualmente, y va produciendo odio en la persona, si
no saca esa raíz de amargura.

Por eso es que Cristo nos enseña que nos amemos
unos a otros. Y Él dice: “Y en esto la gente conocerá
que ustedes son mis discípulos: en que os améis los
unos a los otros.”

LA PREPARACIÓN PARA ENTRAR 
A LA TIERRA PROMETIDA

(Reunión de Ministros)
31 de Marzo de 2007 - Goiânia-GO, Brasil

Página 18. Mantengan unidos a todos los hermanos,
y ustedes manténganse unidos unos a otros trabajando
en la Obra del Señor, sin criticarse el uno al otro, más
bien hablando las cosas buenas que tienen los unos y los
otros.

El reverendo William Branham dice: “Si usted no
tiene nada bueno que decir de otra persona, entonces
no hable nada,” no vaya a hablar cosas malas de otra
persona, hable las cosas buenas, hable de las virtudes
que tiene la otra persona; y de las fallas que tenga como
ser humano, hable de ellas a Dios, pidiéndole a Dios que
lo ayude, que lo bendiga, que lo perdone y lo fortalezca
y lo use grandemente en Su Obra.

Con Dios es que podemos hablar esas cosas que no
son buenas que podamos ver en nuestros compañeros
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es muerte espiritual.
“Y aquel al que el diablo está usando como enemigo,

se apartará de ustedes o entrará para ser uno de
ustedes (o se arregla o se va. Eso es todo).

Nunca vayan a formar grupos o clanes para rumorar
entre ustedes o hacerse parte de un clan, nosotros
somos uno, yo no podría decir: ‘Mano izquierda estoy
disgustado contigo, te voy a eliminar, porque no eres la
mano derecha.’ esta es mi mano izquierda y quiero que
así permanezca hasta la punta de los dedos.”

Recuerden que hay en la Iglesia personas que son
mano, personas que son ojo, personas que son boca (los
que hablan), personas que son pie, calzados los pies con
el Evangelio de Cristo llevando el Evangelio de Cristo,
misioneros y así por el estilo, y los que están en las
actividades evangelísticas llevando el Evangelio para
que las almas vengan a Cristo, también los que están en
las imprentas, ¿ven? Son manos que trabajan en la
producción de folletos, de libros, y así por el estilo, cada
uno tiene un lugar para trabajar en la Obra del Señor.

“Quiero que cada parte de mi cuerpo se quede como
está, Dios quiere que nosotros como un cuerpo de
creyentes nos mantengamos completamente unidos el
uno con el otro, ustedes tienen cintas que tratan de
estas cosas y también sobre lo que nosotros creemos,
ustedes tienen cintas que tratan sobre la disciplina en la
Iglesia, cómo nos debemos comportar en la Iglesia de
Dios, y cómo tenemos que reunirnos aquí juntos,
sentados en lugares celestiales. No se quede en su
casa...”
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¿Ve usted? Él siendo su pastor merece su respeto, él
los guiará porque está ordenado por Dios para
hacerlo.”

El pastor está ordenado para guiar a la congregación,
ordenado por Dios, no deje que un crítico, una persona
que venga a meter veneno en el corazón y la mente de
las personas, vaya a desviarlo a usted, Dios ha
ordenado al pastor de cada congregación para guiar
esa congregación en el camino de Dios, él es el
responsable y las personas de esa Iglesia deben estar
sujetos a ese pastor, a ese ministerio, porque él es el que
va a dar cuenta por usted ante Dios:

“Ahora recordarán esto, el enemigo vendrá, y cuando
lo haga, acérquense lo más posible el uno al otro.”

Cuando vean a una persona que el enemigo esté
usando para criticar, para acusar, hablar mal de los
hermanos o del pastor, ¿qué va hacer? Pues unirse los
hermanos unos con otros para orar, para estar más cerca
los unos de los otros, para que el enemigo no pueda usar
a esa persona, y no prestarle atención, ni decirle: “Eres
bienvenido para que hables todo eso que quieres
hablar,” no, mantenerlo a raya: “Aquí entre nosotros
no puede venir a hablar mal de los hermanos, ni del
pastor, ni de ningún ministro, ese veneno es tuyo, por lo
tanto, no lo queremos entre nosotros.”

Es como el veneno de las serpientes venenosas: si
deja que mueva ese veneno, lo habrá mordido a usted y
lo va a envenenar, le va a envenenar el alma, la mente,
el espíritu, y entonces lo va a llevar a la muerte
espiritual, lo va a apartar de Cristo, y apartarse de Cristo

UNAS PALABRAS A LA NOVIA DEL SEÑOR JESUCRISTO 23

ministros o en algunos hermanos, para que Dios les
ayude; no se hagan la guerra el uno al otro, más bien
estén en paz unos con otros, a paz nos ha llamado el
Señor.

Por lo tanto, seamos buenos ministros de la paz,
buenos embajadores de la paz, buenos agentes de la paz;
son benditos los pies de los que anuncian las buenas
nuevas del Evangelio de la paz, las buenas nuevas de
paz.

PALABRAS DE SALUDO
(Reunión de Ministros)

5 de Julio de 1997 - Cartagena, Colombia

Página 42. Ahora, hay una cosa muy importante que
nos ayudará en todo el camino, en toda nuestra
trayectoria hasta que seamos transformados, y es el
amor siendo manifestado desde lo profundo de
nuestras almas los unos para con los otros, y para
con Dios, amándonos los unos a los otros caminaremos
hacia adelante con el mensaje, con la Palabra buscando
siempre lo mejor para nuestros compañeros en el
ministerio y para nuestras congregaciones.

ESCOGIDOS PARA PRODUCIR UN FRUTO
PERMANENTE

(Reunión de Ministros)
28 de Octubre de 2000 - Lima, Perú

Página 10. Y así como en la copa, la parte alta del



SELECCIÓN DE EXTRACTOS ESPECIALES24

árbol, produce ¿qué? Produce el fruto, es donde madura
para ser cosechado. Las otras ramas no llegaron a su
madurez; por lo tanto, la cosecha en cuerpos eternos en
esas otras ramas no se dio, no se cumplió, sino que
tuvieron que partir, porque ellos no llegaron a madurez.

La única rama donde el fruto madura y se lleva a cabo
la gran cosecha es la Edad de la Piedra Angular, ahí es
donde madura la Iglesia del Señor Jesucristo, el fruto de
la Iglesia de Jesucristo, y esto es por medio del Sol
resplandeciendo y dándole luz, dándole sol, dándole
calor, para madurar, y va poniéndose más y más dulce
el fruto.

Y vean ustedes, los escogidos, que es el fruto de la
Vid Verdadera, toma buena sazón, se pone al punto de
la dulzura que tiene que tener.

Por eso nuestra edad no es una edad de estar
discutiendo con la gente, sino tratando a la gente
amablemente. No es para estar discutiendo y tratándose
en una forma fea, desagradable, insultando a la gente,
no. Es para tratar a la gente con dulzura, con Amor
Divino, y no estar luchando en contra de la gente: se le
da el mensaje, se le muestra lo que Dios nos ha
permitido comprender; y si no lo reciben, no estamos
peleando con ellos. Les decimos: “Que Dios te bendiga,
estaré orando por ti, ora también tú por mí;” y
mantenemos buen compañerismo, porque es la edad del
Amor Divino. La edad del Amor Divino, para que se
manifieste en nosotros como individuos el Amor
Divino, y así la dulzura del Espíritu Santo es
manifestada a través de cada uno de ustedes y de mí
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veneno en el corazón y la mente de las demás personas;
vamos a ver: 

“Él traerá a un crítico, un incrédulo y lo pondrá para
hacer que aquella persona tenga compañerismo con
ustedes bajo quietud.”

Se verá una persona espiritual que quiere buscar de
Dios, pero es el diablo que trae a alguien, que mete a
alguien en medio de los creyentes, para usarlo después,
como para que vea todo, investigue esto y lo otro y le
busque faltas a las demás personas y después comience
a decirlas, a hablar para hacer daño a esa persona, a la
familia de la persona y a todas las personas de la Iglesia:

“Entonces (dice) lo llenará con algún veneno y
empezará a correr entre la Iglesia con eso (¿ven?).
Pero no vaya usted a tomar parte en eso (no vaya usted
a decirle: ‘Yo me uno a ti para respaldarte’ y empezar
un problema, para empezar a difamar a las demás
personas, a los demás hermanos, no), no tenga usted
nada que ver con eso, manténganse amorosos, amables
y bondadosos los unos para con los otros...”

Y por supuesto orando los unos por los otros, si tiene
algo que decir que ve mal en una persona, dígasela a
Dios: “Mira Señor, veo esto en mi hermano, ayúdalo,
perdónalo y ayúdalo a salir del problema que tiene,
ayúdalo en todo,” con Dios es que tiene que hablar, y así
lo puede ayudar:

“Ore por ese hombre (o sea, por ese hombre o mujer
que venga a criticar) o mujer, quien quiera que sea, solo
ore por ellos y permanezcan unidos, y quédense al lado
de su pastor.
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hora, entonces ore dos horas o tres, si oraba
solamente en la noche, ore por la mañana también,
y ore al medio día, aunque esté de pie en el trabajo, al
almorzar también, terminó de almorzar, después de
haber orado por la comida, después dedique unos
momentos a estar solito orando usted en privado, ya
sea sentado o como sea, lo importante es que el corazón
esté en contacto con Dios, esté hablando con Dios a
través de Cristo.

Y para que se cuiden, sepan que las apreturas y las
persecuciones no solamente vienen de los de afuera,
miren lo que dice el reverendo William Branham aquí,
esto fue hablado en el mensaje: “Cristo es el Misterio
de Dios Revelado,” predicado el 28 de julio de 1.963.
Dice:

“Sobre todo amaos los unos a los otros, amaos los
unos a los otros, no importa lo que diablo procure
decir.”

Recuerden, que el diablo tratará de usar personas
para decir o hablar cosas malas en contra de algún
creyente, de alguna persona o de algún ministro:

“Por ahora ustedes son un gran grupo dulce,
amoroso, pero recuerden mi advertencia, Satanás no
permitirá que se queden así, no señor, él disparará con
todo, aunque tenga que traer a alguien que le sirva de
instrumento.”

O sea, aunque tenga que traer en medio de los
creyentes alguna persona, para que tenga compañerismo
con todos, y pase como que es uno de ustedes, y
comience a hacer y hablar cosas negativas, a colocar un
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también.
Por eso nuestra edad también está representada en la

miel, que dice la Escritura que no hay cosa más dulce
que la miel. Así también está representada la Palabra de
Dios en la miel.

LA VOZ DEL ESPÍRITU SANTO
HABLÁNDOLE A LAS IGLESIAS

28 de Noviembre de 2010 - Goiania-Go, Brasil

Página 18. Por lo tanto, tenemos que mantenernos
siempre unidos, siempre amándonos unos a otros, evitar
las discusiones, hemos sido llamados a la paz y al amor.
Estamos muy cerca de la resurrección de los muertos en
Cristo y de la transformación de los vivos, y a medida
que vemos que ese momento se acerca, tenemos que
estar más unidos y más amorosos el uno con el otro.

Página 19. Estamos en el tiempo en que lo que dice
en Cantares, capítulo 2, verso 8 al 17 y capítulo 1, verso
4, donde nos dice:

“La voz de mi amado...”
Eso es la Voz del Espíritu Santo. También el verso 12

dice:
“Se han mostrado las flores en la tierra,
El tiempo de la canción ha venido,
Y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola.”
La voz de la tórtola es la Voz del Espíritu Santo, y esa

es la voz de la cual dice la Escritura: “El que tenga oído
para oír, oiga lo que el Espíritu dice a las Iglesias.”

Estamos en el tiempo más glorioso de todos los
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tiempos; por lo tanto, estemos bien unidos los unos con
los otros, y los ministros de todos los países en sus
países y con los demás países estén bien unidos; todos
los ministros y todas las personas en cada congregación
estén bien unidos en amor, amándose los unos a los
otros, hablando todas las cosas buenas del uno para con
los otros.

Y cualquier cosa que no sea buena, pues se la dice a
Dios, ore a Dios para que Dios tenga misericordia de las
demás personas. 

Siempre amándonos obtendremos la victoria en y del
Amor Divino en la Edad del Amor Divino que es
nuestra era, nuestra edad.

La edad del Amor Divino es la más importante, es a
la edad que hemos subido, es la edad de la cámara del
Rey, del aposento del Rey, el cual está tipificado en el
Lugar Santísimo; y recuerden que la Iglesia, siendo un
Templo espiritual, el Lugar Santo han sido las diferentes
etapas de la Iglesia, y el Lugar Santísimo es la etapa de
la Piedra Angular o Edad de la Piedra Angular. Esa es
la edad de Oro, ese es el aposento del Rey, como es el
aposento del Rey, de Dios en Espíritu Santo en el Lugar
Santísimo sobre el propiciatorio, en el templo que
construyó Salomón y en el tabernáculo que construyó
Moisés, esa es la Cámara del Rey.

Y ese lugar es el más importante del Cuerpo Místico
de Cristo. “La voz de mi amado,” esa es la Voz de
Cristo por medio de Su Espíritu Santo en medio de Su
Iglesia:

“He aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta
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de maestro, así por el estilo. Todos esos ministros
serán atacados por el enemigo de Dios en este tiempo
final.

¿Cómo lo hará? Recuerden que, “heriré al pastor y
las ovejas se desparramarán,” es lo que dice la
Escritura y es lo que pasó cuando Cristo fue tomado
preso, Sus discípulos se fueron huyendo, y llevaban tres
años y medio con Cristo siendo enseñados.

Así que, habrá algunos que sentirán miedo y se
apartarán de Cristo o dejarán de asistir a los cultos:
nunca haga eso, aun Pedro que decía: “No, yo nunca te
dejaré, yo estoy dispuesto a morir por ti,” para que
nadie se alabe a sí mismo como se alabó Pedro, Cristo
le dice: “Yo he orado por ti para que tu fe no desmaye,
el diablo te va a zarandear,” y le dijo: “Antes que el
gallo cante (¿cuántas veces?) tres veces, me habrás
negado,” (o lo habrá negado tres veces antes que el
gallo cante).

Y Pedro pensaba que él era el más que amaba a
Cristo, que él estaba dispuesto a morir por Cristo, pero
cuando llegó el momento de la apretura, entonces,
cuando ya tomaron preso a Cristo y él va al patio allá
donde están juzgando a Cristo, y le dicen: “Tú eres de
los de ellos, tu eres galileo, hablas como ellos, como
Cristo y Sus Discípulos,” y él les dice: “No conozco a
ese hombre,” y así, y juraba, y después, cuando el gallo
cantó, lloró amargamente.

Sepan que Pablo dijo: “El que cree estar firme, mire
y no caiga, afírmese más en Cristo,” y cuando ve
problemas, acérquese más a Cristo, y si oraba una
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el bien, el bienestar de los demás hermanos, y no
dando oídos a ataques que hagan contra el mensaje,
contra el pueblo, contra sus ministros, contra todo el
Programa Divino, todo lo que hagan en contra no dar
oídos a esas cosas, sino mantenernos unidos en la
Palabra, en el Amor Divino los unos con los otros en el
Cuerpo Místico de Cristo.

SELLADOS CON EL ESPÍRITU SANTO
PARA EL DÍA DE LA REDENCIÓN

16 de Octubre de 2011 - Cayey, Puerto Rico

Página 25. Ahora, podemos ver que este es un
tiempo de estar unidos todos los creyentes en Cristo,
de orar los unos por los otros, y de prepararnos para
la Venida del Señor y la resurrección de los muertos y
nuestra transformación; nunca dejar que ninguna
persona nos aparte de Cristo, que ninguna persona
haga algo que saque de nuestra alma, de nuestro
corazón, la Palabra de Cristo, que nadie saque a
Cristo de nuestra alma.

Recuerden que el enemigo tratará de apartar los
creyentes en Cristo del camino de Cristo; y para tener un
cuadro claro de cómo lo hará en este tiempo, será
atacando a la Iglesia del Señor Jesucristo, atacando
los líderes religiosos de la Iglesia del Señor
Jesucristo, a los ministros, a los ministros que tienen,
unos el ministerio de apóstol o misionero, otros el
ministerio de profetas, otros el ministerio de pastor,
otros el ministerio de evangelista, otros el ministerio
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el fin del mundo.” [San Mateo, capítulo 28, verso 20.]
Esas son las Palabras habladas por Cristo. Él estaba,

está y estará en medio de Su Iglesia en Espíritu Santo
todo el tiempo, y estará hablando, y nosotros ¿qué?
Escuchando, escuchando la Voz del Espíritu Santo: “El
que tiene oídos, oiga lo que el Espíritu Santo dice a las
Iglesias.” Esa es la voz de mi Amado, la voz de
Jesucristo.

ELÍAS RESTAURANDO
EL CRISTIANISMO Y EL JUDAÍSMO

(Reunión de Ministros)
4 de Noviembre de 2006 - Bogotá, Colombia

Página 8. Hemos regresado a la Casa de Dios, al
Templo espiritual de Dios, la Iglesia del Señor
Jesucristo, por medio de Cristo, el cual nos ha llamado,
nos ha perdonado y con Su Sangre nos ha limpiado de
todo pecado y nos mantiene limpios de todo pecado;
porque cualquiera que cometa algún error, falta o
pecado sin deseo o intención de hacerlo, pide perdón a
Cristo. Cristo lo perdona y con Su Sangre lo limpia de
todo pecado y sigue adelante caminando con el Señor en
Su Reino, en Su Casa.

Yo no juzgo a nadie, cada cual sabe si se arrepintió y
si pidió perdón a Dios o no; y al final del camino eso
será verificado cuando sean transformados todos los
escogidos.

Y si no arregló sus cosas con Dios, pues entonces ya
las consecuencias le corresponden a él. Por eso siempre
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mantengan sus vidas arregladas delante de Dios, con la
Sangre de Cristo aplicada en vuestros corazones, la cual
nos limpia de todo pecado.

En mí ustedes no tienen un crítico, sino un amigo y un
compañero en el ministerio, que no está para criticarlos,
sino para mostrarles el camino de Dios para nuestra
edad y para la dispensación que se está entrelazando con
la Dispensación de la Gracia. Pero Dios por medio de
Cristo es el Juez, el que juzgará las intenciones del
corazón de cada uno.

Por lo tanto, así como yo no deseo que nadie me
juzgue a mí, yo tampoco juzgo a los demás; más bien
oro por todos los demás compañeros en el ministerio.

El reverendo William Branham dijo en una ocasión y
en algunas Iglesias lo tenían escrito, que dice unas
palabras a la Novia, dice (entre las cosas allí
mencionadas y en otros lugares): “Si usted no tiene
nada bueno que decir de su hermano, entonces no diga
nada.”

Así que, yo todo lo que tengo para decir de ustedes es
bueno, no tengo nada malo que decir; y si algo tuviera
que decir, se lo decía a Dios, orando a Dios para que les
ayude a salir de cualquier problema.

Recuerden que hay unas cuatro o seis cosas que Dios
aborrece, ¿cuáles son? ¿La cita? Proverbios 6, verso 16:

“Seis cosas aborrece Jehová,
Y aun siete abomina su alma:
Los ojos altivos, la lengua mentirosa,
Las manos derramadoras de sangre inocente,
El corazón que maquina pensamientos inicuos,
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REUNIÓN DE PASTORES EN BOGOTÁ
15 de Junio de 1995 - Bogotá, Colombia

Así que, adelante trabajando en el Reino de Dios y
manteniendo siempre una buena confraternidad los unos
con los otros como ministros, y nunca hablando nada
mal el uno del otro, sino todas las cosas buenas para que
así ninguna otra persona pueda hablar mal contra ningún
ministro; y siempre protegiéndole o cubriéndole o
guardándole la espalda a su compañero ministro.

Y así, pues estaremos agradando a Dios y estaremos
fortaleciéndonos los unos a los otros; es como cuando el
uno no tiene mucha fuerza y uno mete la mano y le
ayuda ya encuentra que recibe más fuerzas, son las
fuerzas de la otra persona, pero recibió fuerzas la mano
del otro y le ayudó para hacer lo que tenía que hacer.

Es como cuando vamos subiendo una cuesta, ya
cansaditos nos dan la mano y logramos llegar a la meta;
así es en nuestra carrera ministerial en el Reino de Dios.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
Sábado, 08 de Enero de 2011

 Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico
a Bogotá, Colombia

Siendo que este es un tiempo muy importante en el
Programa Divino, estemos recordando esas etapas de
diferentes tiempos, las cuales se repetirán en este
tiempo final en el cual estamos viviendo.

Que todos estemos bien unidos y siempre buscando
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PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
26 de Marzo de 2011 - Cali, Colombia

Y recuerden, no presten atención a los que se levanten
en contra de la Iglesia del Señor Jesucristo, porque del
mundo se levantarán algunos, de diferentes religiones
también, y aun de en medio nuestro algunos podrían
levantarse en contra de la Iglesia del Señor
Jesucristo. Algunos podrán levantarse en contra de
Miguel, en contra mía, o en contra de algún ministro
o de alguna congregación.

Por lo tanto, entiendan eso y tengan al pueblo bien
apercibido para que no le presten atención a ninguna
cosa que se levante en contra del Programa Divino.

LA APLICACIÓN ESPIRITUAL
12 de Febrero de 1978 - Cayey, Puerto Rico

Página 72. Bueno, entonces tenemos que cuidarnos
y velarnos las espaldas los unos de los otros, ¿usted sí
entiende lo que quiere decir eso? Que si usted sabe o
ve que entre nosotros algunos hermanos llegan a
tener problemas, eso si algún hermano lo sabe, eso
no debe saberlo el mundo de afuera.

Debe usted guardarlo allá y orar por la persona, pero
que los de afuera no sepan nada; porque van a
hablar mal en contra de su propio hermano…

Otro párrafo. Y cada uno siempre trate, pues que el
mundo de afuera ni sepa de los problemas suyos, ni los
problemas de los demás hermanos.
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Los pies presurosos para correr al mal,
El testigo falso que habla mentiras,
Y el que siembra discordia entre hermanos.”
Hay otro lugar donde habla también. Vamos a ver si

es esta, y si no, continuamos hacia adelante. Proverbios
capítulo16 (esta no es, pero está de acuerdo a las
demás). Después ustedes lo estudian, y después pues,
como nadie quiere ninguna de esas siete cosas estén en
ustedes, entonces ustedes las buscan para que así sepan
de qué cuidarse, de las cosas que Dios aborrece y de las
demás cosas también que Dios aborrece y que están en
contra de las leyes divinas.

Cada cual está llamado a cuidar por su alma. “Sobre
toda cosa guardada, guarda tu corazón, porque de él
mana la vida.” [Proverbios 4:23] Por lo tanto, “ocupaos
de vuestra (¿qué?) Salvación con temor y temblor.”
[Filipenses 2:12]

Cada cual está llamado a cuidar de su vida espiritual
y de su vida física y de su familia también, de atender su
hogar, su esposa, sus hijos, porque los trajo al mundo y
ahora, pues tiene que atenderlos. Si es irresponsable
desagrada a Dios, y también está en contra de las
leyes terrenales.

Cada cual tiene una responsabilidad desde que
nace en este planeta Tierra. Así que, es importante
que entendamos todas estas cosas, para que así también
ayudemos a los hermanos en las congregaciones, para
ser responsables y para vivir una vida agradable a Dios.

Y ahora, continuamos aquí, y todos los que quieran,
pues tener más información, lean en los mensajes del
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hermano Branham todo con relación a todas estas cosas,
y ahí también tendrán un cuadro claro de todas estas
cosas, y en la Biblia también. 

Página 27. En el capítulo 8 de Deuteronomio, dice
que Dios los llevó por el desierto para probarlos, los
hizo sentir hambre, tener hambre y tener sed para
probarlos, para ver si servían a Dios o no servían a Dios
¿cómo? En las buenas y en las malas.

Y recuerden que estamos por la trayectoria de
prueba, hasta que entremos a la tierra prometida de la
transformación del cuerpo; y mientras tanto durante la
trayectoria surgen dificultades y ahí en esos momentos
recuerden: estamos siendo probados cada cual.

Por lo tanto, tenemos que comprender estas cosas,
amarnos los unos a los otros, no criticarnos, porque
vean, el pueblo hebreo, aunque era el pueblo escogido
por Dios, tenía muchísimas faltas, pero tenía un
sacrificio por el pecado, que era la diferencia del pueblo
hebreo entre los demás pueblos, los cuales no tenían un
sacrificio por el pecado.

Encontramos que los que criticaron al pueblo hebreo
tuvieron problemas; aún Balaam que tenía conocimiento
de las cosas de Dios, aunque no era hebreo, sino que era
descendiente de Esaú (parece que era), era de estos de
Madián o Edom, y también estaba ligado con Amalec.

Después ustedes buscan la historia y van a ver de
dónde viene, y vio las partes, él vio que era el pueblo de
Dios, que tenía la bendición de Dios, que Dios estaba
con ellos, que el clamor del Rey o rugido del Rey estaba
con ellos, Dios, la Voz de Dios.
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firmes en el Programa de Cristo, conscientes de que
Cristo es el Ángel Fuerte que toma el Título de
Propiedad en el Cielo, lo abre y hace Su reclamo y trae
ese Título de Propiedad a la Tierra y lo entrega a un
hombre, el cual es un profeta dispensacional que lo
recibirá.

Página 41. Ahora, Cristo toma el Título de Propiedad
que está cerrado, pero que es para ser comido ese Título
de Propiedad, lo abre, lo trae a la Tierra para que un
hombre se lo coma. El Ángel podrá decir: “Yo tengo
una comida para comer. Tengo una comida celestial.
‘Porque no solamente de pan vivirá el hombre, sino de
toda Palabra que sale de la boca de Dios.’ Y lo
compartiré (esa Comida) con la Iglesia del Señor
Jesucristo.”

Por lo tanto, esa será la comida espiritual para todos
los escogidos del Día Postrero, para obtener la fe para
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las
Bodas del Cordero. Por lo tanto, decimos: ‘Que venga
pronto el Ángel con el Título de propiedad.’

¿Pero qué estamos haciendo para que venga pronto?
Pues trabajando en la Obra del Señor, para que Él
complete Su Iglesia, para que Él llame y junte hasta el
último escogido de Dios. Y trabajando en armonía los
unos con los otros y en Amor Divino, brazo a brazo
trabajando en este Día Postrero con el Espíritu
Santo en Su manifestación final.
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EL ÁNGEL CON EL TÍTULO DE PROPIEDAD
24 de Agosto del 2004 - Cartagena, Colombia

Segundo Tomo Especial. Pág. 37. Por lo tanto,
trabajemos conscientes de todo el Programa Divino y de
que hemos de ser recompensados en el Reino de Cristo
de acuerdo a nuestra labor; y sin pelearnos los unos con
los otros. Recuerden: el siervo negligente se peleaba.
Estuvo hiriendo a los demás.

No hablemos el uno contra el otro, sino más bien
defendámonos los unos a los otros. Y no nos
critiquemos los unos a los otros, sino oremos los unos
por los otros; y cubramos la espalda de los unos y los
otros, para que así, nadie tropiece, ni los del mundo
tengan lugar a criticar a los ministros y a los hermanos
del Cuerpo Místico de Cristo. Los problemas no los
proclamamos a la gente, sino las bendiciones de
Cristo. Los problemas, pues los presentamos a Cristo,
oramos por nuestros hermanos para que Cristo tenga
misericordia de ellos y los ayude; y si nosotros no los
podemos ayudar, no los desayudemos. Si no los
podemos, como decimos: “Sacar del hoyo.” Tampoco
vayamos a hundirlos más, porque les contará mal
delante del Señor. 

Por lo tanto, estemos brazo a brazo los unos con los
otros, y ayudémonos los unos a los otros, sabiendo que
tenemos una meta: llegar a ser perfectos físicamente,
llegar a tener el cuerpo glorificado; y cuando lo
tengamos, se acabaron todos los problemas.

Así que, oremos los unos por los otros y estemos
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Pero para poder hacer algo en contra de Israel, ¿qué
hizo? Miró las partes malas, los defectos, las partes
negativas, y entonces le dio el consejo a Balac y le dijo
qué hacer, le dijo: “Yo no los puedo maldecir, pero si
ellos hacen tales cosas, Dios los va a destruir.”

Y entonces recomendó, le dio la clave a Balac: “No
esperes que los maldiga porque ese pueblo no puede ser
maldecido por ninguna persona, el que lo maldiga será
maldito.” Y Balaam no quería que rebotará para él esa
maldición y le echó la papa caliente a Balac: “Si haces
eso, Dios los va a destruir;” pero la papa caliente lo
quemó a él también, porque cuando vino la venganza de
Dios contra Madián, en donde Dios le dijo a Moisés:
“Prepara la venganza contra Madián;” entre los que
murieron allí, murió Balaam, y no fue a ningún lugar
bueno después que murió.

Y ahora, no es ningún negocio bueno ponerse de
parte del enemigo, no es ningún negocio bueno
ponerse en contra del pueblo de Dios en la edad en
que se está llevando a cabo el Programa de Dios.

El pueblo hebreo tenía sus errores, sus faltas, pero
cuando Dios le dijo a Moisés que los iba a destruir,
Moisés dijo: “No, no los vayas a destruir.” Moisés
amaba a ese pueblo y amaba a Dios, y no quería que las
demás naciones dijeran: “Dios los sacó de Egipto y no
los pudo meter a la tierra prometida, no tuvo poder
para meterlos y los destruyó, los sacó para destruirlos
en el desierto porque no los amaba, quería destruirlos
y los sacó para destruirlos (y Dios escuchó la voz de
Moisés).”
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Y ahora, ¿cómo puede ser que Dios quiera destruir al
pueblo y un hombre se meta e interceda y Dios escuche
a ese hombre? Es que Moisés representaba ahí a Cristo.

EL REINO DEL REY
27 de Agosto de 1978 - Ponce, Puerto Rico 

Página 30. Así que, ¿cómo nosotros podemos
expresar el regocijo que tenemos por dentro, y el
agradecimiento que tenemos por dentro? Amando a
Dios de tal manera como Él mismo dijo, y como está en
la ley: “Amarás al Señor tu Dios, con toda tu alma, con
todas tus fuerzas, con toda tu mente, con todo tu
corazón.” [Deuteronomio 6:5; San Mateo 22:37]. Esa es
la manera de amar a Dios. 

Por lo tanto, esa es la manera en que Dios quiere que
usted le exprese su amor a Él, “y amarás a tu prójimo
como a ti mismo.”

Así que, conociendo y dejando que esas cosas se
manifiesten en nuestra vida, es la manera en que
nosotros mostramos que amamos a Dios. 

Así que, ámale, ámele de todo corazón, viviendo
como debe de vivir, conforme a Su Palabra, conforme
a las leyes del Reino de Dios, y esas leyes están escritas
en nuestros corazones.
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cubre multitud de pecados.
Por lo tanto, entonces, aunque nos conozcamos el uno

al otro, aunque sepamos nuestras propias faltas el uno
del otro, no es motivo para criticarnos el uno al otro.
Porque cuando usted señala la paja que tiene su
hermano, es porque usted debe tener alguna viga.
Entonces aquí, pues, ninguno podemos tirarnos piedras
el uno al otro, porque el que más y el que menos tiene
su falta.

Pero cada uno esperamos que el Señor, a medida que 
vamos arreglándolo todo, tenga misericordia de
nosotros, y eso no esté registrado delante de Dios, sino
que haya sido echado al mar del olvido; por lo tanto,
entonces lo que hacemos aquí es ayudarnos el uno al
otro. Así es que, nadie aquí se hace más santo que el
otro.

Aquí lo único que podemos hacer y proclamar es, lo
único que podemos decir es: “Dios ha sido
misericordioso con nosotros.” Porque el que más o el
que menos, se merecía el infierno; pero por la
escogencia de Dios, pues las cuerdas nos han caído en
lugares deleitosos, y grande es la heredad que nos ha
tocado, porque Él tiene misericordia de quien tiene
misericordia, y ha tenido misericordia de nosotros. Y
si eso no es algo grande, entonces yo no sé lo que es
algo grande para nosotros.

Porque si no fuera por esa grandeza de Dios para Él
expresar Su misericordia hacia nosotros, no sé ni dónde
estaríamos nosotros.
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mira a Su pueblo, Él lo mira desde la cima del Monte.
Cualquiera que se ponga de afuera, cualquiera que
se ponga a criticar las faltas que tengan los hijos de
Dios, cualquiera que haga eso, se busca tremendo
problema; porque el que los bendiga, será bendito; el
que los maldiga, será maldito.

Así es que, más bien nuestras faltas, nuestros errores,
los arreglamos nosotros entre nosotros mismos,
conforme al plan y al orden que Dios nos ha dado para
arreglar todo eso. ¿Ve?

Y cada uno de nosotros como fiel hermano el uno con
el otro. Nuestras faltas, aunque las conozcamos el uno
del otro, las dejamos quietecitas y no las sacamos para
afuera, al mundo, para que nadie de afuera tenga
derecho a señalar las faltas que tengan los hermanos.

Cualquiera que la saque afuera, se ha buscado
tremendo problema con Dios también. Sacarlas fuera
de nosotros, si la sabemos nosotros, pues eso no… más
bien pues, eso es asunto acá entre hermanos; pues
nosotros mismos sabemos que tenemos nuestras faltas
y que no podemos tapar (como dice la gente) ‘no
podemos tapar al cielo con las manos.’ Yo las tengo,
usted las tiene. Todos las tenemos, pero nos
encomendamos al Señor el uno al otro.

Sabemos que aún con nuestras faltas, con todo y eso,
sabemos que somos el pueblo del Señor: y Él, que nos
escogió, ¿no sabía que habríamos de tener nuestras
faltas? Pues, claro que lo sabía. Pero con todo y eso Él
dijo: “Estos son mis hijos.” Y como estamos en la Edad
de la Piedra Angular, que es la edad del amor, el amor
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EL DÍA DE LA REDENCIÓN
(Reunión de Ministros)

14 de octubre de 2006 - Santa Cruz, Bolivia

Página 21. Y entre los hermanos, expresando el
Amor de Cristo unos con los otros entre los ministros,
dice el hermano Branham en unas palabras a la Novia:
“Si usted (y en otros mensajes), si usted no tiene nada
bueno que hablar de su hermano, entonces no hable
nada.” O sea, la enseñanza es que no hablemos mal de
los hermanos, no los critiquemos.

Oremos por nuestros hermanos, y siempre
manteniéndonos en buena confraternidad,
compañerismo con nuestros hermanos; y sin colocar
raíces de amargura entre los hermanos, entre las
iglesias, porque eso hace mucho daño y la persona
después tendrá que responder a Dios.

Estamos en la Edad de la Piedra Angular, que es la
edad del Amor Divino. Exprese el Amor Divino hacia
los demás hermanos, hacia los demás ministros, y evite
que cualquier persona vaya a colocar veneno (dice el
hermano Branham) en el corazón, porque eso trae una
raíz de amargura que le hace daño a todo el Cuerpo
Místico de Cristo, y esa persona; y quienes con esa
persona coloquen o muevan esa raíz de amargura, ese
veneno, serán responsables delante de Dios.

Recuerden que hubo problemas en medio del pueblo
hebreo por el desierto (muchas raíces de amargura),
muchos se levantaron en contra del mensajero Moisés;
y también hubo problemas en medio de la Iglesia
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primitiva, porque algunos también se levantaron para
estorbar la Obra de Dios. San Pablo decía de algunos:
“Que Dios le pague conforme a sus hechos.” Y Dios le
pagará a cada persona conforme a sus hechos, conforme
a sus obras.

Queremos que todos siembren el amor en el
corazón de los unos con los otros, pero ninguna raíz de
amargura vaya a ser sembrada en el corazón de ustedes,
y en el corazón de la Iglesia.

Yo no quiero que ustedes vayan a tener problemas
delante de Cristo, yo quiero que Cristo los recompense
con grandes bendiciones a cada uno de ustedes.

Eviten las discusiones y los problemas los unos con
los otros, más bien oren los unos por los otros. No se
unan a personas que estén criticando o estén
atacando la Obra del Señor, estén atacando a los
ministros; recuerden que siempre habrá personas de
afuera y también de adentro, que se dejarán usar del
maligno, recuerden que estamos rumbo a la tierra
prometida del cuerpo nuevo, y rumbo a la tierra
prometida del Reino Milenial de Cristo, y rumbo a
nuestra transformación y rapto, que es la meta para ir
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Recuerden también que este es un tiempo de muchos
conflictos nacionales (internacionales y también
nacionales). No dejen que esos conflictos entren a sus
congregaciones, no dejen que esos conflictos entren a
nuestra edad, nuestra edad es la edad del Amor Divino
y por consiguiente es la edad de la paz y del
compañerismo los unos con los otros, es la edad de
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muy grande, es una bendición muy grande; pero la
recompensa para los que no actúan correctamente, sino
que se rebelan en contra de ellos, su recompensa es muy
triste, es algo con lo cual ellos no están conformes
cuando la van a recibir, pero el Señor les dice: “Bueno,
cuando hiciste a uno de estos pequeñitos, cuando hiciste
algo en contra de ellos, contra Mí lo hiciste. Cuando no
hiciste algo a favor de ellos, pues, no lo hiciste a favor
Mío.”

Ahora, mire usted la hora en que estamos, mire usted
las personas que van a recibir bendición a causa de su
buen comportamiento con relación al grupo escogido
del Señor. Mire también la tristeza que habrá para
algunas personas por su comportamiento malo con
relación al grupo escogido del Señor.

Ahora, vemos que cuando Dios estaba en medio del
pueblo de Israel, a través de Moisés, y usando a Moisés
para beneficio del pueblo, no había atracción en ellos;
porque como todas las demás gentes, como todas las
demás naciones, pues encontramos que tenía sus partes
malas. ¿Ve? Y el diablo, pues, era el que estaría
entonces tratando de desalentar al pueblo por las partes
malas, las cosas malas que tenía el pueblo; pero Dios
dice que los miró desde la Peña y no vio en ellos falta.
¿Ve?

Por lo tanto, si Dios lo miró desde la Peña, desde la
cima de la Montaña, pues Dios no encuentra falta en
ellos, entonces por eso es que Dios tiene una forma para
arreglar las partes malas que nosotros tenemos. La tenía
allá en aquel tiempo y la tiene hoy. Pero Dios cuando
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CUANDO LA FE ES UNGIDA
10 de Abril de 1977 - Cayey, Puerto Rico

Página 17. Menospreciar, rechazar o blasfemar en
contra de ese grupito, es algo triste, es lo mismo que
Dios dijo con relación a Israel: “Los que te bendijeren,
serán benditos; y los que te maldijeren, serán
malditos.” ¿Ve usted?

Y ahí entonces se cumplirá: “Cualquiera que diere un
vaso de agua fría a uno de esto mis pequeñitos, no
perderá su recompensa.” Y en el Juicio final entonces
aparece también aquellos que son colocados a la
derecha, y ellos preguntan: “Bueno, ¿y por qué estamos
aquí? ¿Por qué Tú dices que cuando tuviste hambre te
dimos de comer, cuando tuviste sed, te dimos de beber?
Él les dice: “Por cuanto lo hiciste a uno de estos mis
pequeñitos, a mí lo hiciste.”

Ve usted que cuando se falla contra Dios, o cuando se
habla contra Dios, o cuando se blasfema contra Dios, o
cuando se revela en contra de Dios, es cuando uno se
revela en contra de aquellos que su fe ha sido ungida,
y que son los instrumentos de Dios para ese tiempo;
porque Dios está en esos velos de carne. Hablar una
palabra en contra de ellos, es hablar en contra de
Dios. Hablar a favor, es hablar a favor de Dios. Darle de
comer a uno de esos pequeñitos, es darle de comer al
Señor. No darle de comer cuando ellos necesitan, es no
darle de comer al Señor. Y todo tiene su recompensa.

La recompensa de los que den a Dios a través de
carne humana, y actúan correctamente, la recompensa es
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amor y paz, es la edad eterna de la Iglesia del Señor
Jesucristo. Todo esto corresponde al Día de la
Redención.

TIEMPO DE PRUEBA Y BENDICIÓN
5 de Julio de 2013 - Cayey, Puerto Rico

Página 7. Y ahora, hubo personas a favor y hubo
personas en contra, que se convirtieron en enemigos de
la Palabra de Dios hecha carne en aquel tiempo, siendo
vivificada esa Palabra, siendo hecha realidad. Por eso es
tan importante seguir las palabras o hacer conforme a
las palabras de Cristo que dijo: “Examinad, escudriñad
las Escrituras, porque en ellas os parece que tenéis vida
eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí.” La
Palabra de Dios escrita da testimonio de lo que ha de
venir, porque ya fue profetizado. Y cuando Dios hace
algo tiene que ser de acuerdo a lo que Él ha prometido.
Por eso podemos reconocer lo que Dios está haciendo
porque está primero aquí en la Biblia. Él se manifiesta
para cumplir lo que Él ha prometido.

EL TIEMPO DEL TRIGO MADURAR
12 de Diciembre de 2010 - Cayey, Puerto Rico

Página 25. Es importante servir a Dios de todo
corazón, amando a Dios con toda el alma, el espíritu, la
mente y todas las fuerzas de la persona, fuerza espiritual
y fuerza física también, y orando los unos por los otros
a Dios y a su prójimo, y al prójimo como a uno mismo.
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Si hay odio contra alguna persona, de una persona a
otra, pues no estaba amando a esa persona, pues el que
odia a otra persona, la Escritura dice y nos enseña que
es como si lo estuviera matando, es homicida, porque
está matando a una persona en esa forma el que
actúa en esa forma contra otra persona, “el que
aborrece a su hermano, es homicida,” dice la Escritura.

Por lo tanto, tenemos que cuidarnos de esas cosas y
buscar el bienestar de los demás, eso es amar al prójimo
como a uno mismo, como quieres que te traten, pues
tú trata a tu semejante, esa es la regla de oro.

Por lo tanto, recordando las Palabras de Jesús y del
apóstol Juan: “Amaos unos a otros,” y Cristo también
diciéndonos que nos amemos unos a otros: “Un nuevo
mandamiento os doy, que os améis unos a otros.”

SOLÍCITOS EN GUARDAR
LA UNIDAD DEL ESPÍRITU 
EN EL VÍNCULO DE LA PAZ

(Reunión de Ministros)
17 de Noviembre de 2011 - Lima, Perú

Página 5. “Solícitos en guardar la unidad del
Espíritu en el vínculo de la paz.” Es importante que el
Cuerpo Místico de Cristo, compuesto por todos los
creyentes en Cristo nacidos de nuevo que forman la
Iglesia del Señor Jesucristo, la Casa de Dios, o sea, la
familia de Dios, conforme a Efesios, capítulo 2,
mantengamos el vínculo de la paz.

Página 10. La Iglesia en esa etapa es que tendrá la
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huir; y si fuéramos a huir, pues, siendo interdimensional
el cuerpo, ahí mismo desaparecemos, como Cristo
desaparecía delante de Sus discípulos cuando ya estaba
resucitado y glorificado.

Así que, no vamos a tener problemas, los problemas
los tendremos mientras estamos en estos cuerpos físicos,
temporales, mortales, y que se ponen viejos y se ponen
débiles, pero ya pronto nos llega el pedido del nuevo
cuerpo. ¿Y cómo sabemos que nos llega el pedido
pronto? Porque el que hizo el pedido por nosotros fue
Jesucristo, Él nos hizo un pedido de un cuerpo que Dios
diseñó desde antes de la fundación del mundo para
Jesucristo y para todos los creyentes en Cristo, un
cuerpo igual al de Jesucristo, el modelo fue Jesucristo,
Él es nuestro modelo.

Página 15. Todos los ministros bien unidos
venceremos en la batalla de este tiempo final, y
obtendremos la gran victoria en el Amor Divino. No
podemos estar los unos en contra de los otros, ¿por qué?
Ya hay bastante gente en contra de nosotros, uno más no
hace falta, sobraría, y por consiguiente haría mucho
daño en y a la Obra del Señor. Porque los que más
daño hacen son los que están adentro, los enemigos
del hombre ¿son cuáles? Los de su casa, los de la casa;
por lo tanto, no se deben levantar como enemigos
miembros de la Casa del Señor, miembros del
Cuerpo Místico de Cristo.

Bueno, siempre positivos, mirando la Palabra de Dios,
la Palabra de vida eterna, y hablando bien el uno del
otro, y teniendo buen compañerismo el uno con el otro...
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“Señor, estamos rodeados de ejércitos enemigos.” Y
Eliseo le dice: “Son más los que están con nosotros
que los que están en contra.” Y vuelve Giezi, y se
asoma, y ve por todos lados que se van acercando los
ejércitos asirios, y viene a su señor Eliseo y le dice:
“Señor, ¡estamos rodeados de ejércitos enemigos!” Y
dice Eliseo: “Señor, abre los ojos a éste para que
vea.”¿Para que vea qué? Para que vea que son más los
que están con nosotros que los que están en contra. ¿Y
quiénes son los más que están? Pues, las huestes
celestiales que están de parte de Eliseo, del que tiene
una doble porción del espíritu que estaba en Elías.

Para el Día Postrero vendrá el Espíritu Santo
manifestando una doble porción: la porción de Elías y
la porción de Moisés, la porción de los dos Olivos. Por
lo tanto, Eliseo representa tanto a la Iglesia del Señor
como también el mensajero que venga con una doble
porción; también a los creyentes que tendrán una doble
porción, lo cual será la porción del cuerpo angelical y la
porción del cuerpo físico glorificado, esas son las dos
porciones que están prometidas para los creyentes en
Cristo para ser completamente a imágen y semejanza de
Dios, por consiguiente ser a imágen y semejanza de
Jesucristo.

La imagen es el cuerpo angelical, y la semejanza
física, pues el cuerpo físico, que será glorificado, que
será un cuerpo glorificado. Y ya cuando tengamos ese
cuerpo glorificado, ya no tendremos problemas, los
problemas los tendrán los enemigos.

Cuando tengamos el nuevo cuerpo ni tendremos que
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bendición de escuchar la gran Voz de Trompeta o
Trompeta final para recibir la fe para ser transformada
y raptada, y llevada con Cristo por consiguiente a la
Cena de las Bodas del Cordero, por lo cual tiene que
estar bien unida en el vínculo de la paz, llena de
Amor Divino los unos con los otros y protegiéndose
los unos con los otros, nunca hablando mal del uno al
otro o en contra del uno contra el otro, ya es suficiente
con lo que hablan en contra otras personas que no están
a favor de ustedes.

Por lo tanto, hablemos bien los unos de los otros.
Recuerden que somos una familia: la Familia de Dios,
la Casa de Dios, que es la descendencia de Dios, la
Familia de Dios.

LA BENDICIÓN DE LOS PRIMOGÉNITOS
EN EL PROGRAMA DIVINO

(Reunión de Ministros)
28 de Abril de 2007 - Ciudad México, D.F., México

Página 28. Y tengan también esas palabras que dio el
reverendo William Branham que fueron tituladas:
“Unas palabras a la Novia.” Y cuando vean a alguien
hablando mal, haciéndole la guerra a otro ministro o
tratando de dividir una congregación, recuerden esas
palabras, oren por esa persona pero no le den oído a las
cosas contrarias que él diga o haga, porque les haría
mucho daño a ustedes, más bien lo ayudan diciéndole:
“No puedes hacer así, mira lo que fue dicho, lo que dice
el mensaje del reverendo William Branham, y no te
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conviene que estés haciendo en esa forma, porque en
vez de recibir bendición vas a recibir maldición.”

Y a las congregaciones mantenerlas siempre en orden
y evitar que hayan divisiones; si quieren formar otro
grupo, pues les ayudamos, pero que no sea en conflicto
sino en mutuo acuerdo.

Hay alguno que quiere abrir campo en un sitio, pues
le ayudamos para que abra y le ayudamos a tener
actividades en lo que se levanta, y así es agradable a
Dios y así no llevan una raíz de amargura, no llevan una
raíz de pelea, de conflicto, sino de amor y
compañerismo los unos con los otros.

LA PALABRA PROFÉTICA MÁS SEGURA
(Reunión de Ministros)

31 de Mayo del 2013 - Cali, Colombia

Página 12. Por lo tanto, tenemos que estar en Amor
Divino unidos, y siendo tolerantes también en algunas
ocasiones, y siendo comprensivos y ayudándonos los
unos a los otros para que no se interrumpa el Programa
Divino. No pensar ni decir: “No ayudes a tal persona
para que no tenga éxito en lo que está haciendo,” no,
sino: “Ayúdalo para que tenga éxito,” porque el éxito
de él es el éxito suyo y de toda la Iglesia del Señor
Jesucristo, es el éxito del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, nunca vaya (como decimos nosotros) a
bloquear a otra persona, más bien ayúdelo para que
así él pueda trabajar en la Obra de Dios, y le va a contar
a usted que usted lo ayudó, y él va a decir: “Tal persona
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de rodillas, a Jesucristo, para que Jesucristo lo arregle:
“Arréglalo, porque esto que tiene no me gusta, está mal,
Señor, pon en él el querer como el hacer también; pon
el deseo de ese querer de no ser así, como yo lo veo que
es de tal forma, y veo que no es bueno de esa forma, pon
el querer cambiar, y ayúdalo, dale fortaleza para que
pueda cambiar.” Y entonces eso sería una Obra del
Señor Jesucristo por medio de Su Espíritu en la persona.

Página 11. La Iglesia del Señor Jesucristo ha estado
pasando por diferentes batallas en el campo espiritual.
Y nuestra lucha no es contra carne ni sangre, sino
contra potestades, contra malicias, contra huestes
malignas que se manifiestan y se meten en personas,
aun de las mismas congregaciones, para hacer daño a
la Iglesia del Señor; y otras, pues no son, no están en la
Iglesia sino que son personas que miran ese pueblo tan
feliz, tan contento y tan trabajador, y les da envidia y les
molesta que haya un pueblo que sirva a Dios, y tratan de
destruirlo; y si saben que son reyes y sacerdotes y
jueces, y que van a reinar con Cristo en esta Tierra y
serán el Gabinete de Cristo en el Reino Milenial, pues
más se molestan algunas personas.

Pero hay otras que dicen: “Ese pueblo ama a Dios,
sigue a Cristo, es gente buena,” y la ayudan a la Iglesia
del Señor, y se cumplirá en ellos que cualquiera que
diera un vaso de agua fresca a uno de estos pequeñitos,
no perderá su recompensa.

Así que, habrá amigos y enemigos. Pero recuerden
las palabras de Eliseo, cuando lo rodearon con ejércitos
los asirios, su siervo Giezi, su servidor Giezi, le dice:
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sea, de entre la congregación, pues, lo levantaría y lo
ungiría con un veneno malo, y regaría ese ambiente en
medio del pueblo, en medio de los ministros para hacer
daño a la Obra del Señor.

Tengan siempre esas palabras del reverendo William
Branham, que luego fueron tituladas por los creyentes
en Cristo: “Unas Palabras a la Novia.” Ahí
encontraremos cómo vendrían ataques a la Obra del
Señor.

Y recuerden que Cristo fue atacado por líderes
religiosos, pero el ataque más difícil fue de uno Sus
seguidores, que lo vendió a los que estaban en contra de
Jesucristo.

Así que, podemos ver que en los cambios de
dispensaciones ocurren esas cosas, y el mensajero de
una dispensación siempre ha sido atacado en esa forma,
como pasó con Moisés, hasta de su propia familia se
levantaron en contra de él, desviaron al pueblo también
haciendo un becerro de oro, y todas esas cosas, fue el
enemigo usando esas personas para interrumpir el
Programa de Dios. 

Página 9. Todos los creyentes en Cristo son hijos de
Abraham por la fe en Cristo y por consiguiente, amigos
de Dios, amigos de Jesucristo nuestro Salvador. Él es
nuestro mejor amigo, y entre nosotros, pues, somos
amigos también, cuidando la espalda de cada uno, los
unos de los otros.

Es importante que como buenos amigos estemos
bien unidos, sin hablar mal el uno contra el otro. Si
tiene algo que decir que no le gusta de su amigo, dígalo,
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me ayudó.”
Así que, es un asunto de ayuda los unos con los otros

trabajando en el Programa Divino en armonía y Amor
Divino, unánimes, todos unánimes y juntos, juntos en el
aposento alto que representa o tipifica la Edad de la
Piedra Angular, esa es la parte más alta del Cuerpo
Místico de Cristo, del Templo espiritual, es la edad de
Corona, la edad de Oro, y unánimes.

Por lo tanto, tenemos que estar pensando en la
misma forma en cuanto a la Palabra profética que ha
sido hablada para nuestro tiempo, hay una Palabra
profética ya establecida por Dios para nuestro tiempo,
y en ella es que tenemos y con ella es que tenemos que
estar trabajando en el Programa Divino.

Y el que no pueda ayudar, que no desayude, que no
interrumpa a los que están trabajando, para que no
tenga un problema doble, porque el no ayudar ya es un
problema para la persona, es el mismo problema del que
recibió un talento y no hizo nada con él, ese es el que no
ayuda; y si desayuda, se pone como el de la parábola de
los siervos, en el cual uno de ellos, unos se pusieron a
pelear con los demás, pues ya eso es un doble problema
para esa persona.

Lo que señala es que van para donde será el lloro y el
crujir de dientes que es la gran tribulación, no hay otro
lugar para los desanimadores, los que están siempre
siendo problema con los demás consiervos, y no hay
lugar, no hay otro lugar para los vagos, los que no
hacen nada en el Programa Divino.

Pero para los que trabajan en el Programa Divino y
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aman a sus compañeros de trabajo, sus compañeros
ministros, hay lugar preparado por Dios: la gran Cena
de las Bodas del Cordero, a la cual iremos con Cristo en
Su Venida:

“He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo,
para recompensar a cada uno según sea su obra.”

PALABRAS DE SALUDO
EN CONCIERTO MUSICAL

6 de Octubre de 2012 - Quito, Ecuador

Página 3. Recordando siempre las palabras del
reverendo William Branham que han sido tituladas:
“Unas palabras para la Novia,” las cuales deben estar
presentes en sus hogares, en las congregaciones, y
colocadas también en algún papel en algún lugar de
la Biblia, o sea, al final de la Biblia, como unas palabras
de recomendación para los creyentes en Cristo.

Así que, recuerden estas palabras del reverendo
William Branham de consejos a la Iglesia, son muy
importantes, que no se les extravíen para nada de la
Biblia, y tenerlas en papel para recordarlas, leerlas,
enseñando y llevarlas acompañadas en la Biblia, o en el
himnario, o en la concordancia, en algún lugar, y
tenerlas en los hogares, y leerlas, y ponerlas en
práctica.

Esto es recomendable para ministros, para sus
familias, y para todas las congregaciones, todos los
hermanos, todos los matrimonios y todas las parejas,
para que así Dios pueda obrar más en las vidas de
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ustedes y usarlos grandemente en Su Obra en este
tiempo final.

SIGUIENDO FIELMENTE 
LA VOZ DEL ÁNGEL DEL PACTO

(Reunión de Ministros)
27 de Agosto de 2011 - Guatemala, Guatemala

Página 3. Esta es la etapa de mi vida más difícil, y
por consiguiente también es la más difícil para el
Cuerpo Místico de Cristo, porque está dicho que habrá
una apretura. Por lo tanto, algo causará que venga esa
apretura; y si nos encuentra separados, entonces nos
afectaría.

Por lo tanto, estemos unidos, en Amor Divino,
siguiendo la Voz del Ángel del Pacto, la Voz de Cristo,
la Voz del Espíritu Santo, porque el Ángel del Pacto es
Cristo en Su Cuerpo Angelical y Cristo en Su Cuerpo
Angelical es el Espíritu Santo.

Por lo tanto, estemos bien unidos, siguiendo la Voz
del Espíritu Santo, siguiendo la Voz de Cristo,
siguiendo la Voz del Ángel del Pacto. Y no demos, no
prestemos atención a las cosas negativas que puedan
levantar en contra de la Iglesia del Señor, de los
ministros del Señor, y de la Obra de Dios
correspondiente al tiempo final. Porque siempre habrá
ataques que vendrán de parte del enemigo usando
diferentes personas, dice el reverendo William Branham
que aun si tiene que levantar y usar alguna persona
de entre los mismos que están en el Plan de Dios, o
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